Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 5405 - 5509

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

5407 - Dios será poderoso en los débiles

5408 - El amor, la paciencia y la misericordia infinitos de Dios....

5409 - Los espiritualmente ciegos no pueden soportar la luz *repentina*....

5410 - Subordinar la voluntad a la voluntad de Dios....

5411 - Instrucción por Dios Mismo.... Luz....

5412 - Fuente de gracia.... La Palabra de Dios....

5413 - Compensación que exige Dios : difundir la Palabra divina....

5414 - En el principio era la Palabra....

5415a - El amor y el cuidado de Dios.... ayuda de Sus siervos para despertar la fe....

5415b - El amor y el cuidado de Dios.... Ayuda de Sus siervos para despertar la fe....

5416 - El amor y la paciencia de Dios.... Mediador....

5417 - Presentación del Evangelio a las almas pobres....

5418 - Resistencia a la verdad....

5419 - Libre albedrío – Obra de Dios....

5420 - “Mi reino no es de este mundo....”

5421 - El puente del reino de la luz es Jesucristo....

5422 - Trabajo de la viña es *más importante* que el trabajo terrenal....

5423 - Repatriación legal.... Paso por la tierra....

5424 - El sello distintivo de la verdad: La irradiación de luz....

5425 - Estimulando los pensamientos.... Activando los seres espirituales....

5426 - La gran penuria durante la época final....

5427 - Camuflaje de Satanás donde la luz es dirigida a la tierra....

5428 - “Perdónanos nuestras deudas....”

5429 - El espíritu de la mentira.... Suprimiendo la verdad....

5430 - Derramar el Espíritu significa ayuda *espiritual....*

5431 - La fuerza de la Palabra viva....

5432 - Pensar y actuar de forma justa....

5433 - La llamada anticipada....

5434 - Permaneced en el amor, entonces permanecéis en Dios....

5435 - “Lo que pedís en Mi nombre....” Respuesta a la oración....

5436 - Pan de vida, comida adecuada, bebida adecuada....

5437 - Arroyo de gracia.... Fe.... Ayuda del más allá....

5438 - Poder de Satanás.... Tinieblas más profundas.... La luz eterna....

5439 - Formación de profesores por parte de Dios Mismo.... Siervos....

5440 - Proceso de desvío de fuerza....

5441 - Las descripciones del más allá son solo pictóricas y comparativas....

5442 - Aplanamiento espiritual.... Urgencia de ayudar a la cooperación....

5443 - Sequia espiritual.... Agua de vida.... Despertar el hambre espiritual....

5444 - El hombre *amoroso* no puede negar a Dios por convicción....

5445 - Dios como maestro.... Luz – verdad....

5446 - Características de la Palabra viva.... Prueba....

5447 - ¿Qué es la creación....?

5448 - Chispa espiritual.... Vida....

5449 - “En la casa de Mi padre hay muchos alojamientos....”

5456 - La única iglesia de Salvación....

5457 - Ola de resurrección en la época final....

5459 - “Mantener la guardia y rezad....” Tentaciones continuas....

5460 - La voluntad dirigida hacia Dios es la prueba terrestre aprobada....

5465 - La Palabra de Dios – Salvación del alma

5466 - Poner a prueba la fuerza de la palabra divina en la penuria....

5482 - Palabra de Bendición del Padre

5496 - Aplicación de fuerza inusual durante tiempos de pena a través de la palabra de Dios....

5501 - Cualidades divinas en el hombre.... Evidencia a través de Jesucristo....

5503 - La pérdida de bienes materiales puede producir bienes espirituales

5504 - Razón del declive espiritual es la adición a la materia....

5508 - „Venid todos a Mí” .... (Mateo 11,28)

Dios será poderoso en los débiles

B.D. 5407 from 8 de junio 1952, taken from Book No. 60

Yo quiero ser poderoso en los débiles, y daros a vosotros hombres la prueba de que una fuerza de arriba actúa tan visibilmente que no puede ya más ser negada. No a los grandes y poderosos me quiero Yo manifestar, pues ellos no están por lo general en la humildad, lo que tiene por previa condición el obrar de Mi Gracia, y si ellos hacen algo, creen que lo realizan por su propia fuerza. Mas Yo quiero manifestarme a los débiles, los que reconocen su debilidad, Yo quiero manifestarme a los hijitos de menor edad en esta tierra y los que en la más profunda humildad me llaman que Yo los refuerce. Y Mi Fuerza actuará visiblemente en ellos, y harán señales y milagros, como Yo lo he anunciado de que Yo quiero ser poderoso en los débiles. Pero a pesar de su debilidad tienen que ser fuertes en la fe en Mí como Padre amante y el más poderoso Soberano del Cielo y de la tierra.

En esa creencia yace vuestra fuerza, a la que Yo Mismo me rindo cumpliendo lo que el hombre fiel espera, no allí me presentaré en aparición, donde es cierto que Yo soy conocido con muchas palabras en público, pero no soy conocido vivamente, tampoco me presentaré donde se encuentran hombres, por medio del estudio, en el saber, donde se creen que poseen el privilegio de ser especialmente por Mí distinguidos. Yo no haré milagros de Mi Poder y Gloria en la elevación mundanal, ni en los círculos de gran erudición, ni tampoco donde la devoción hipócrita santurrona engaña a los hombres; pero donde un hijo de la tierra eleva sus ojos y su corazón atento a Mí en silencioso amor y me invoca con toda sencillez, balbuceando filialmente como un niño, en la declaración de su debilidad e indignidad, allí Yo Mismo me daré a conocer y transmitiré Mi Fuerza y Mi Amor con toda plétora en él.

Yo seré poderoso en los débiles, para que los fuertes y altos mundanos reconozcan a qué pongo Yo valor durante la vída terrena. Y Yo les abriré a estos un saber que no puede adquisirse por medio de estudios y que, sin embargo, lo supera con mucho a ellos, pues ese saber es la Verdad, la cual solamente Yo Mismo puedo distribuír y también quiero instruír a los que sean dignos de ella.

Mas a la dignidad pertenece irrevocablemente la humilidad, un corazón creyente infantil y una voluntad dírigida y dedicada seriamente a Mí. Vosotros tenéis que sentiros vosotros mismos incapaces de averignar la Verdad por propio esfuerzo, y por eso pedirme a Mí Mismo por la Verdad, y para eso se requiere como lo primero la fe, de que Yo puedo daros la Verdad y quiero dárosla. Y eso es una fe infantil, pues un saber mundano de eruditos de importancia opone resistencia a tal fe, que desbarata toda su erudición, si la pura Verdad pudiera serle dirigida a los hombres de esa forma. Y por eso la humildad tiene que ser realizada en el corazón de los hombres, la cual viene ante el conocimiento: “Nosotros sin Dios no somos nada ...” Después una íntima oración se eleva a Mí, por lo que Yo me compadezco del hijito débil y hago caso a su llamada ¡tenéis que poder crear en vosotros una fe de niño!

Y Yo inclino a Mi Espíritu hacia abajo y realizo a los débiles, y soy por tanto Yo Mismo poderoso en los débiles, pues Mi Espíritu se despliega y actúa de forma notoria, y todo el que quiera me reconocerá y llegará a creer en un Dios, quien es sumamente sabio, cariñoso y poderoso.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El amor, la paciencia y la misericordia infinitos de Dios ....

B.D. 5408 from 9 de junio 1952, taken from Book No. 60

Yo no mido con la misma medida que vosotros los humanos, porque soy extremadamente amoroso, paciente y misericordioso .... Por lo tanto, no puedo condenar para siempre lo que se Me ha opuesto, aunque el pecado la rebelión contra Mí sea sumamente grave y porque Yo Mismo soy el amor eterno y solo quiero dar a Mis criaturas la dicha sobre la dicha. Una rebelión contra el amor, sin embargo, es al mismo tiempo una renuncia al amor (¿un rechazo?) y, por lo tanto, también una pérdida de luz y fuerza .... En el momento del pecado el ser era perfecto y, por lo tanto, podía medir la magnitud del pecado, pero cuando había pecado, estaba desprovisto de todo reconocimiento, y Yo tenía misericordia con esta esencia débil, ciego y por lo tanto ser sufriente, y por eso no puedo echarlo fuera para siempre ....

Lo amo, aunque ha caído, aunque ha pecado contra Mí. Mi justicia exige una expiación, una compensación por cada pecado y esto hace la esencia en el estado ligado, donde tiene que asumir sufrimientos indecibles mediante el destierro, que es un tormento para lo espiritual una vez libre y al mismo tiempo que se supone que Me lo devuelve, es decir, al antiguo estado libre donde puede ser feliz. Pero Mi amor, paciencia y misericordia es ilimitada y ayuda a todos los espirituales a la altura a través de medios que, comparados con la gran culpa, son dones de gracia, porque facilitan el camino a la altura para los espiritualmente impotentes y cognitivos, y hacen posible su desarrollo ascendente ....

La gran culpa del pecado obra en completa ceguera y solo Mi gran don de gracia capacita al ser para cambiarse. Sin embargo, el ser no es forzado para alcanzar la altura, solo fortalecido; también puede rechazar Mi don de la gracia, tan pronto como hombre en la tierra debe desarrollarse hacia arriba en el libre albedrío. Donde vosotros condenaríais a personas, Yo todavía dejo que Mi amor y Mi gracia gobiernen; con mucha paciencia soporto los errores y debilidades de Mis hijos en la tierra, y una y otra vez levanto a los que caen porque Me da lástima el estado en que se encuentran, y porque quiero salvarlos de las profundidades por las que se ambicionan una y otra vez.

Yo no los obligo, pero uso todos los medios que favorecen un regreso a Mí, y si una persona sigue tan pecadora .... Mi amor busca moverlo a regresar y a cambiar su opinión .... porque quiero ganarlo para la eternidad .... Y también alcanzaré Mi meta, y si la eternidad pasará .... Porque Mi sabiduría siempre encuentra caminos y medios para reducir incluso la resistencia más fuerte hasta que el ser se deja acoger por Mi amor en libre albedrío .... hasta que responda a Mi amor y regresa a Mi para siempre ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Los espiritualmente ciegos no pueden soportar la luz *repentina* ....

B.D. 5409 from 10 de junio 1952, taken from Book No. 60

Las personas que languidecen en la oscuridad espiritual no pueden soportar la luz repentina, y se cubren los ojos cuando son tocados por un rayo de luz .... La persona completamente incrédula no puede captar la verdad pura si se le presenta sin estar preparada, porque el conocimiento espiritual es un área en la que se debe entrar conscientemente, es decir, la voluntad de experimentar eso, lo hace capaz para la recepción. Pero quien camina conscientemente en la oscuridad, su mente está obviamente dirigida hacia el mundo, y sus ojos se ajustan a este y no reciben otra luz que la que brilla hacia él desde el mundo terrenal.

Antes de que el hombre reconozca la verdad, debe haber tratado con ella, lo que, sin embargo, también requiere que los pensamientos se vuelvan hacia esta área espiritual. Un incrédulo probablemente también puede escuchar cuando se le da información sobre cosas espirituales, y luego puede ser tocado por ciertos pensamientos, pero ahora su voluntad decide si persiste con los pensamientos y estos le impresionan para que los siga persiguiendo y finalmente se deja capturar por ellos. Luego, el ojo espiritual se acostumbra lentamente a mirar hacia la luz .... y entonces estos rayos pueden volverse más luminosos y brillantes sin cegar o confundir a la persona.

Pero quien está en la luz no puede comprender, que alguna vez ha preferido la oscuridad, y por eso él mismo está ansioso por traer la luz a la oscuridad y tener un efecto iluminador donde pueda ....Pero es mucho peor querer llevar la verdad a una persona que está completamente llena de enseñanzas erróneas. Este está, en cierto modo, en una luz que parpadea constantemente, que desaparece una y otra vez y, por lo tanto, es aún más deslumbrante. Pero un destello de luz tan deslumbrante es seguido por una oscuridad tan profunda que una persona ya no puede encontrar la manera de salir.

Pero tampoco se conforma con un resplandor de luz suave, no reconoce la verdadera luz, él pasa de largo la verdad, porque no la busca donde se puede encontrar, y porque su ojo espiritual no tiene vista, porque esa luz engañosa la destruye, como la pura verdad. La luz divina fortalece el ojo y lo hace capaz de reconocer todo, tanto en la oscuridad como en el reino de la luz y, por lo tanto, no hay pared para el ojo espiritual que no pudiera atravesar.

Las sabidurías más profundas pueden ser captadas por una persona que se encuentra en una luz correcta de la verdad eterna. Pero éste debe ser creyente y estar lleno de amor .... La llama del amor arrojará un resplandor brillante, una luz que brilla demasiado en la oscuridad y que siempre permite sentir una fuerza beneficiosa donde un ojo ciego intenta ver .... pero a este ciego en espíritu no se le puede acercar la luz de repente .... la comprensión amorosa por su debilidad espiritual, por su estado ciego debe traerle ayuda amorosa .... de vez en cuando debe ser tocado por un rayo de luz y amor, que entonces ciertamente le quitará el velo de los ojos, y el crepúsculo inicial ahora demuestra a la persona que la luz correcta se puede encontrar en la aceptación de la verdad, y él mismo anhelará la verdad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Subordinar la voluntad a la voluntad de Dios ....

B.D. 5410 from 12 de junio 1952, taken from Book No. 60

Una completa subordinación de la voluntad a la Mía también os asegura a los humanos el logro de la meta en la tierra, el grado de madurez del alma, que garantiza una vida eterna. Porque si estáis dispuestos a vivir según Mi orden desde la eternidad, os adaptáis a Mi voluntad, y a partir de ahora ya no os oponéis, sino que buscáis la conexión Conmigo. Pero la subordinación de vuestra voluntad ocurre de tal manera que Me reconocéis por primera vez como Aquel, Cuya voluntad es más poderosa, y que ahora os subordináis a esta poderosa voluntad en todo. Queriendo así lo Mismo, lo que Yo quiero, y que ahora vivís conscientemente con el propósito de hacer constantemente lo que está en el orden divino, es decir, lo que Yo quiero .... Entonces vivís Conmigo, y entonces Me dejáis tener un efecto en vosotros y no os defendéis, os dejáis guiar por Mí y, por tanto, estáis ahora también bajo Mi mando ....

La voluntad de subordinarse por completo a Mí es valorada por Mí, y que vosotros de ahora en adelante ya no volveréis a recaer, Mi amor paternal se encargará de eso, que tiene una fuerza muy poderosa y ya no os dejará caer. Pero quienquiera subordinarse a Mí debe ahora prestar atención a todo lo que le sucede .... Porque ahora Mi voluntad está obviamente activa para motivarle que sea y se quede Conmigo con igual voluntad .... Debe saber que no pasa nada que no podría ayudarlo para su desarrollo ascendente; No debe considerar nada como arbitrario, él mismo debe reconocerme en todo lo que le sucede, y ahora siempre comportarse de tal manera que corresponda a Mi voluntad, por lo tanto, no en contra de Mi orden eterno, en contra del amor que subyace en Mi orden eterna. Y ahora también sabéis, en que consiste Mi voluntad .... vivir la vida terrenal en el amor por Mí y al prójimo ....

Entonces, cuando practicáis el amor, ya subordináis vuestra voluntad bajo la Mía, y cuando os formáis cada vez más para amar, vuestra voluntad se integra completamente en la Mía. Vuestro pensar y querer ya no podrá ser de otro modo que bueno, porque vuestra voluntad ahora también es la Mía, así como el amor está en vosotros como principio divino, así como la conexión Conmigo se establece a través del amor, que ahora ya no permite una voluntad opuesta .... El querer sin amor es más guiado por la mente, pero donde hay amor, allí el corazón guía la voluntad, y este transmite Mi voluntad así como la fuerza para dejar que la voluntad se convierta en acción.

Sin embargo, la subordinación de la voluntad será siempre primero el resultado de una creencia en Dios y Creador desde la eternidad, Quien está lleno de amor, sabiduría y poder .... Sólo esta creencia cambia la voluntad previamente opuesta, y el hombre se entrega al ser más perfecto, reconocido por él mismo, como suyo .... lo espiritual ya no quiere estar separado de Él, sino que exige la unificación, primero inconscientemente pero luego conscientemente se esfuerza por volver al estado original, en el que estaba de la misma voluntad Conmigo, tanto tiempo, hasta que intervino una contra voluntad, a la que ese espiritual cayó victima por propia voluntad ....

Pero la contra voluntad hizo miserable al ser, y lo llevó a pensar y actuar en contra del orden divino, y le preparó un estado desventurado, un estado sin luz y fuerza, que sólo puede remediarse mediante un retorno consciente al orden divino, a través de la subordinación del voluntad a la Mía, que luego también restablece la relación original del ser Conmigo y le trae felicidad, luz y fuerza en abundancia y le permite alcanzar la meta que se le ha fijado para la vida terrenal ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Instrucción por Dios Mismo .... Luz ....

B.D. 5411 from 13 de junio 1952, taken from Book No. 60

Os mostraré un camino que lleva a la vida eterna .... También debéis reconocer en eso que soy Yo Mismo, vuestro Padre desde la eternidad, Quien os instruye, porque solo Yo puedo prometeros la vida eterna, y solo Yo puedo dárosla, si os dejáis llevar por Mí .... El error ciertamente está representado en todo el mundo, y no se os puede advertir lo suficiente al respecto, pero vosotros mismos también tenéis la capacidad de reconocer el error como tal, cuando se os enfrenta con la verdad .... tenéis la capacidad tan pronto como la desarrolléis a través del deseo consciente de la verdad e invocando a Aquel, Quien es la verdad en Sí Misma .... y como Yo también soy amor, verdaderamente no voy a ocultar la verdad a quien la desee ....

Aclarados una vez el concepto “Dios”, en la medida en que sois capaces de hacerlo .... que Dios es la perfección más alta y, por lo tanto, también debe ser extremadamente bueno .... pero la bondad siempre distribuye lo que es bueno y hace feliz .... Un ser que conoce la verdad y, sin embargo, no responde a una solicitud de verdad, no es bueno. Pero el ser, al Que reconocéis como Dios, puede y nunca os negará algo que podría ser una bendición para vosotros, si lo abordáis con seriedad .... Y ahora preguntados hasta qué punto vuestro deseo por la verdad es serio y como rogáis a Aquel que puede conceder vuestras peticiones.

Nunca cerraré Mi oído, cuando un niño terrenal Me llama creyente, para que le hago saber la verdad, entonces vosotros mismos tenéis la garantía de recibir la verdad más pura a través de vuestra voluntad .... Si esta se vuelve hacia Mí, al Dios y Padre desde la eternidad, y Me invocáis, entonces Me inclino hacia vosotros y os doy lo que Me pidáis. Y para que ahora reconozcáis la verdad como tal, Yo ilumino vuestro espíritu y os doy claridad, de lo contrario Yo no sería el ser más amoroso y poderoso como Yo quiero ser reconocido por vosotros.

Os doy la verdad y os hará feliz. Y de esto reconocéis Quien os está instruyendo, que recibís un conocimiento espiritual que os da luz mientras antes estaba oscuro en vosotros, que ahora tenéis respuestas donde antes hicisteis preguntas, que se os ofrece explicaciones donde todavía hay vacíos o un conocimiento incomprensible os atormentaban .... Ahora hay luz en vosotros y reconocéis el contexto que antes no podíais encontrar. Habéis ganado algo, un conocimiento claro con vuestra relación con Dios, con vuestro Padre, y siempre podréis oponer este conocimiento a las enseñanzas que no traen luz, sino que profundizan las tinieblas. Además, vuestro propio corazón os dirá Quien es Aquel, Que os enseña ....

Lo que juzga el intelecto no es decisivo, si tan solo el corazón siente Mi presencia cuando os hablo .... Y este Me reconoce, de lo contrario el hombre no oiría Mi voz .... Yo, Que Yo Mismo soy la luz y el amor, envío Mis rayos y así ilumino el camino que vosotros los humanos debéis ir, y si por lo tanto sabéis lo que tenéis que hacer para ser felices, si conocéis Mi voluntad, porque Yo Mismo os proporciono información sobre esto, entonces la luz se ha encendido en vosotros, es decir, por Mí Mismo, ya que ningún otro ser puede irradiar luz que Yo y, por lo tanto, todo el mundo puede testificar de Mí quien está en la luz .... quien dispone de un conocimiento que no le fue traído desde fuera, sino que Mi amor se lo regaló a través de la Palabra viva ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fuente de gracia .... La Palabra de Dios ....

B.D. 5412 from 14 de junio 1952, taken from Book No. 60

La fuente de gracia de Dios es inagotable y está disponible para todos vosotros, porque Él sabe cuánto la necesitan los humanos, cuantas gracias os deben ser asignadas, para que os volvéis lo suficientemente fuertes para el trabajo que tenéis que hacer en la tierra, que debe cambiar vuestra alma. No podéis hacerlo por vuestra fuerza, tenéis que recibir el suministro de fuerza de Dios, y como vosotros mismos no lo adquiráis, es, por así decirlo, un regalo que Él os ofrece .... para sacar de Su fuente de gracia sin medir ....

Y no importa cuán ambicioso sea el hombre, es demasiado débil por su parte para abordar un desarrollo espiritual ascendente de su alma, y es por eso que el amor de Dios tiene misericordia y ayuda donde le hombre amenaza con fallar. Le dona una cantidad abundante de fuerza de gracia, que solo necesita usar, que se le ofrece, pero no puede ser efectivo hasta que el hombre mismo la quiera, hasta que la use de acuerdo con la voluntad divina ....

Esta entrega de gracia puede tener lugar de muchas maneras, pero siempre tiene su comienzo en Dios, es decir, Dios Mismo da lugar a todo lo que puede servir al hombre para madurar, y todos estos medios y caminos son dones de gracia de Dios, que no lo merece, sino que son un verdadero regalo de Dios. Por tanto, todos los medios que ayudan al hombre a alcanzar la perfección pueden considerarse como medios de gracia, y la fuente de Su amor es inagotable ....

Dios nunca dejará de ayudar a las personas para que puedan madurar espiritualmente, pero Su ayuda no siempre es aceptada, no siempre se hace uso de los medios que Su amor infinito obsequia a las personas; no siempre pueden llegar a ser efectivos porque el libre albedrío del hombre no se debe apagar, de lo contrario todo don de gracia tendría que garantizar la maduración, pero esto solo es posible cuando una persona está dispuesta a aceptarla y usarla.

Por tanto, Su divina Palabra es también un medio de gracia inconmensurablemente eficaz, que emana de la fuente inagotable de Su gracia. El agua viva es insuperable en su fuerza y ciertamente traerá al hombre la madurez al alma, pero nuevamente solo cuando la voluntad del hombre está dispuesto a extraer la fuerza de esta agua, cuando él mismo se refresca y fortalece, cuando cree en la fuerza que Dios le quiere transmitir a través de Su Palabra. Poder refrescarse en la fuente de Su amor inconmensurable es verdaderamente un don de gracia, que nadie debería despreciar, porque nada más puede dar tal impulso a su alma, nada más que Su Palabra divina promueve la madurez y lleva a cabo la transformación del ser ....

Y no se imponen restricciones a vosotros, humanos, Su medida de gracia está disponible ilimitadamente para vosotros, siempre podéis estar seguros de la ayuda divina, solo tenéis que esforzaros por obtenerla en el libre albedrío, porque depende de vosotros mismos si la gracia también puede ser eficaz. Por eso no paséis la fuente de la vida, buscad el camino a la fuente del agua viva, y cuando lo hayáis encontrado, deteneos allí y recibid el don de gracia divino, para que no hayáis vivido en vano en la tierra, para que madure vuestra alma y lográis vuestra meta en la tierra ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Compensación que exige Dios : difundir la Palabra divina ....

B.D. 5413 from 15 de junio 1952, taken from Book No. 60

Experimentáis Mi amor a diario, mi espíritu está ininterrumpidamente efectivo sobre y en vosotros, escucháis Mi Palabra, recibís fuerza y gracia en una medida inusual, siempre y constantemente podéis extraer de la fuente de la vida eterna, Yo Mismo os guio en todos vuestros caminos, mantengo vuestro cuerpo para que sirva al alma para madurar; Yo vigilo sobre vosotros, que Me amáis, porque vais a ser Mis hijos, os mando Mis mensajeros de luz para protegeros contra lo mal; no dejo pasar ni un día sin daros una revelación de Mi amor, porque estoy von vosotros y Me quedo con vosotros hasta el fin del mundo ....

Pero, ¿cómo hacer esto creíble a los demás seres humanos que no han experimentado nada de esto, que se han alejado de Mí y que tampoco Me reconocen cuando Me acerco a ellos? ¿Cómo queréis demostrar Mi valía ante ellos para que puedan creer en Mí y establecer el vínculo Conmigo ellos mismos? .... No notan nada de Mi amor porque caminan a ciegas y no se les puede encender una luz espiritual en contra de su voluntad. Y no llevan una vida de amor porque el mundo y sus alegrías solo despiertan y fortalecen su ego amoroso. Y por eso tampoco pueden creer, porque la fe nace del amor.

Pero Yo os he encomendado la tarea de instruir a vuestros semejantes y darles Mi Palabra. Y con este mandado ahora experimentáis que solo Mi Palabra puede ser un testimonio de Mí Mismo, porque a través de Mi Palabra Me dirijo a los hombres Yo Mismo, y entonces ya no podrán negarme más, siempre que estén dispuestos a escuchar Mi Palabra. A los que no quieran les resulta difícil creer en Mí, y estos tampoco podrán recibir una prueba de Mi Mismo contra su voluntad.

Pero debéis cuidar de los dispuestos, aquellos que fueron apartados en su camino de vida hacia el reino de Mi oponente, quienes que están en medio del mundo y pueden ser víctimas de él como completamente sin luz, si no hay un portador de luz que se cuida de estas personas y les transmite por el momento un pequeño resplandor de luz, que les despierte de un largo sueño de muerte y que quiere intensificar si están dispuestas a aceptar más luz. Ahora podéis enseñarles en Mi nombre, y ellos también se sentirán dirigidos por Mí, si Me dejáis hablar a través de vosotros, si les transmitís Mi Palabra, que vosotros mismos habéis recibido de Mí.

La inmensa abundancia de gracia que Mi amor ha derramado sobre vosotros debe hacerse efectivo a través de vosotros en vuestros semejantes; debéis ser el mediador entre ellos y Yo porque Yo Mismo no puedo tener un efecto directo donde todavía está tan oscuro que M luz les cegaría. Pero vosotros recibís diariamente la prueba de Mi amor, podéis recibir diariamente de Mi mano lo que tiene un valor inexpresable para la eternidad, escucháis Mi Palabra y absorbéis fuerza y luz en toda plenitud, con lo cual ahora debéis trabajar nuevamente por la bendición de vuestros semejantes ....

Esta es vuestra compensación que os exijo que utilicéis el don que os da Mi amor, que habléis por Mí y así Me deis la oportunidad de influir en las personas, que aún no han encontrado el camino hacia Mí y, sin embargo, no están en contra a hacerlo. Todavía no existe un vínculo de ellos hacia Mí, pero se puede luchar por ello tan pronto como Me dejéis hablar a través de vosotros.

Por eso difundid Mi Palabra, id y enseñad a todos los pueblos; hacedlo aprovechando todas las oportunidades en las que podéis anunciar el trabajo sobre vosotros, donde podéis transmitir los bienes espirituales que habéis recibido .... no dejéis en balde lo que tiene un inmenso valor para el desarrollo de lo espiritual .... trabajad con el bien, que os he prestado, estad muy activos en Mi viñedo, proclamad el reino de Dios a vuestros semejantes y recibid Mis bendiciones para vuestro trabajo .... entonces os hacéis dignos del inusual don de gracia, entonces Mi Palabra allana el camino a los corazones humanos, y resonará en todos los que son de buena voluntad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

En el principio era la Palabra ....

B.D. 5414 from 16 de junio 1952, taken from Book No. 60

En el principio era la Palabra .... y será por toda la eternidad, porque la Palabra soy Yo Mismo, Quien soy sin principio y sin fin y sin embargo pronuncié la Palabra al principio de todo lo que salió de Mí en el que Mi fuerza se expresó. Mi Palabra sonaba por lo que creé, es decir, escuchó Mi dirección en sí misma, reconoció su capacidad de pensar, fue capaz de intercambiar ideas con las mismas criaturas creadas, y lo que cobró vida como pensamiento en ella fue Mi Palabra, la transmisión de Mi voluntad, Mi saber y Mi amor al ser esencial que había comenzado en Mí ....

Yo era de eternidad, para Mí no había limitación, luz inimaginable y fuerza brillaba de Mí, pero Mi Palabra, la expresión de Mi plenitud de pensamiento no encontró eco, porque a parte de Mí no había nada esencial que fuera capaz de absorber lo que fluía fuera de Mí, lo que formaba, como quien dice, la resonancia de Mi Palabra, que a su vez no podría haber sido diferente de cómo Yo Mismo era porque de otra manera no habría podido soportar Mi amor resplandor que irradiaba de Mí.

El acto de crear un ser como Yo era, por tanto, una necesidad correspondiente a Mi ser original, porque el amor, el epitome de Mi ser, quería dar, hacer feliz, regalar Su fuerza inherente. Y por eso el amor se creó un recipiente en el que podía fluir .... Mi amor creó un ser, en igual perfección, ahora Me despojé transfiriendo Mi voluntad, Mi pensamiento y Mi amor a este ser, y la transmisión de lo que tenía su origen en Mí fue “Mi Palabra ....” Yo Mimo entré al ser creado por Mí, y este ser ahora podía pensar, querer y actuar como Yo, porque Mi Palabra lo enseñó, porque Mi ser se reencontró en este ser creado por Mí.

En el principio era la Palabra .... Sólo a través de Mi Palabra el primer ser creado se reconoció a sí mismo, y también me reconoció a Mí; por lo general era sólo a través de Mi Palabra, a través del vaciamiento de Mi Mismo, capaz de reconocerse a sí mismo como un ser, era capaz de formar propios pensamientos, que sólo le fueron nuevamente enviados por Mí Mismo, que fue la Palabra que hablé en él y que expresó nuestra unión. Debido a que Yo era la fuerza creadora, Que podía crear seres a Mi imagen, Yo era el centro original, Que irradiaba Su fuerza al infinito y podía utilizarla según su voluntad.

Por tanto, el principio de “dar” en Mí requería un ser “receptor” para poder hacerlo feliz. Este ser, sin embargo, tenía que ser capaz de reconocerme, y Yo Me di a conocer a él a través de la Palabra .... que era lo mismo que Mi irradiación de amor, que daba vida a lo creado, que lo permitía obrar con sabiduría y fuerza como esencia libremente expuesta .... para reconocerme a Mí Mismo y a partir de este reconocimiento llevar también Mi voluntad dentro de uno mismo .... Porque la Palabra es el pensamiento estampado que procede de Mí y se transmite al ser que lo determina para su obrar ....

La Palabra estaba al principio .... Sólo lo que Yo creé requería la Palabra, la transmisión de Mis pensamientos en una forma que el ser pudiera absorber, a través de la cual ahora permanecía en constante contacto conmigo y también en constante bienaventuranza. Y como lo que he llamado a la vida ya no puede perecer en la eternidad, Mi palabra tampoco perecerá .... Siempre será la expresión de Mí Mismo frente a Mis criaturas, nunca jamás cambiará .... el cielo y la tierra pasarán, pero Mi Palabra permanecerá hasta toda la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El amor y el cuidado de Dios .... ayuda de Sus siervos para despertar la fe ....

B.D. 5415a from 17 de junio 1952, taken from Book No. 60

Quiero daros una señal de Mi amor y cuidado, quiero aconsejaros que también camináis los caminos correctos en la tierra, quiero guiar vuestro pensamiento, porque quiero que seáis activos para Mí y por eso también os doy la oportunidad de trabajar para Mí y Mi reino. Mi espíritu os guiará y vosotros Me encontraréis allí, adonde quiero llevaros; la tierra exige de vosotros, el cielo os lo regala, porque os esforzáis hacia arriba y os llegará el cumplimiento desde arriba. Por eso creed y tened esperanza y recordad siempre que soy Yo, Quien dirige y guía todo y Quien os dará lo que necesitáis para poder servirle, como es vuestra voluntad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El amor y el cuidado de Dios .... Ayuda de Sus siervos para despertar la fe ....

B.D. 5415b from 19 de junio 1952, taken from Book No. 60

Recibís la prueba de Mi amor y gracia una y otra vez de nuevo, porque sigo viniendo a vosotros, sigo dirigiéndoos Mi Palabra y os lleno de fuerza y luz una y otra vez para que podáis recorrer el camino que conduce a la perfección. Me quedaré con vosotros hasta el fin del mundo .... Sé que Me necesitáis, que seguís quitando fuerza de Mi discurso, sé que necesitáis consuelo y aliento, y por eso Me revelo a vosotros, porque vosotros debéis poder creer en un Dios de amor, que no os deja solos en vuestros problemas espirituales y terrenales. Debido a que la creencia en Mí también os impulsa hacia Mí, la creencia en Mí también tiene un efecto en los semejantes para que busquen una conexión Conmigo. Y eso es lo que pretendo hacer a través de Mi obvio discurso, a través de Mi transmisión de la Palabra desde arriba, que lo informéis a vuestros semejantes y buscad moverlos a creer en Mí ....

Sin fe, la gente está separada de Mí, no hay conexión entre ellos y Yo, se han aislado completamente y han salido de Mí circuito de amor .... El resultado es el enfriamiento y finalmente el endurecimiento completo de la sustancia espiritual, y esto siempre significa mayor distancia de Mí. La fe en Mí, sin embargo, reduce la distancia y al final la elimina por completo. Por eso hago todo lo que puede ayudar a la gente a creer en Mí ....

Busco entrada en los corazones humanos, que por su fe en Mí Me abren la puerta y jamás Me alejaré de ellos, constantemente estoy atrayendo nuevos hijos humanos hacia Mí, al determinar aquellos para que lleven Mi Palabra a los semejantes, para que también aprendan en un Dios de amor, que también les habla a través de mediadores. Porque sólo cuando crean en Mi puedo actuar directamente sobre ellos, y ahora se establece la conexión para la bendición de sus almas. Por eso no permito que se rompa una conexión que una vez se estableció, siempre sigo dando un paso adelante con Mi amor y gracia, ya no permito la separación, trato fortalecer la fe y una y otra vez ejercer Mi influencia hasta lograr eso, que el niño de la tierra llama constantemente al Padre, que se dé cuenta de Mi presencia, para que se entregue completamente a Mí, y así la distancia de Mí está completamente cancelada.

Y debéis ayudarme para hacer esto, porque en primer lugar os necesito, mientras que los hombres aún no Me hayan encontrado por sí mismos .... Debéis darles la sugerencia de que se vuelvan a Mí ellos mismos, primero debéis enseñarles a creer, y eso a través de Mi Palabra, que os llega de arriba, que os muestra repetidamente Mi amor y gracia y os deja hablar con convicción de lo que habéis recibido de Mí y reconocido como verdad .... os doy en abundancia, para que entreguéis a aquellos que no tienen nada ....

Entonces, cuando os toca Mi irradiación de amor, vuestra fe se fortalecerá para que ahora también podáis transferir esta fe a vuestros semejantes y así establecer la conexión entre ellos y Yo .... Vengo a vosotros porque quiero encontrar el camino hacia vuestros semejantes a través de vosotros .... Así que permitidme estar presente a menudo con vosotros y escuchadme, porque Mi amor quiere daros regalos, quiere proporcionaros bienes espirituales para que podáis estar activos continuamente para Mí y Mi reino, para que podáis repartir a los necesitados ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El amor y la paciencia de Dios .... Mediador ....

B.D. 5416 from 20 de junio 1952, taken from Book No. 60

Con incansable amor y paciencia tengo que brindaros Mi ayuda a vosotros, los hombres, porque la necesitáis necesariamente, porque estáis completamente entregados a Mi oponente sin mi ayuda, que solo persigue un objetivo, arrastraros hacia la oscuridad. Y tengo piedad con vuestra miseria, de vuestra ignorancia y de vuestra impotencia para resistirlo, y por eso estoy constantemente tratando de transmitiros conocimiento y fuerza, para que seáis conscientes del peligro en el que vivís. Y por eso busco constantemente mediadores, personas a las que puedo dirigir la fuerza de Mí Mismo y que luego ellas se la transmiten a los semejantes que la necesitan con urgencia; estoy buscando personas que por su propia voluntad establezcan una conexión con el reino, que le pueda dar fuerza .... Estoy buscando personas que reciben luz y fuerza de Mi mano .... Mi Palabra, que les transmite luz y fuerza.

Vosotros los humanos estáis muertos mientras no tengáis lo que os da la vida .... Pero Yo quiero que viváis, Yo quiero que estéis activos continuamente y que encontréis vuestra felicidad en esta actividad. Es por eso que también tenéis que recibir fuerza continuamente, y como solo podéis obtener esta fuerza de Mí, tenéis que conectaros Conmigo que os asegura el suministro de energía. Pero vosotros no Me buscáis, sino que huyáis de Mí, no os dejáis dar por Mí, sino que rechazáis Mis dones de amor ....

No reconocéis la angustia en la que os encontráis, y camináis allí como un cadáver viviente, por así decirlo, porque valoráis vuestra vida terrenal como “vida” y, sin embargo, estáis muertos en espíritu. Y todos vosotros no sabéis cuánto tiempo todavía se os concede la vida terrenal, y todos vosotros no sabéis que solo tenéis de un corto espacio de tiempo, y a pesar de todo no hacéis nada para aseguraros una vida eterna, no hacéis nada para ganar fuerza para dar vida al espíritu dentro de vosotros ....

Pero mi amor os sigue, y hasta el último minuto de vuestra vida os mando Mis mensajeros, hasta el último minuto de vuestra vida os extiendo Mi mano, busco agarraros y siempre estoy dispuesto a atraeros hacia Mi corazón, pero solo puedo atraeros y llamaros, pero no puedo obligaros .... Vosotros mismos tenéis que venir a Mí, y de verdad os lo pongo fácil que siempre os extiendo la mano, que siempre estoy cerca de vosotros, que yo os hablo a través de la boca de Mis mensajeros y os indico al fin inminente, a vuestra responsabilidad y vuestro destino en la eternidad ....

Verdaderamente permito que se la gracia por la justica, os apartasteis de Mí y Yo os colmo de gracia sin medida .... Solo teníais que querer, y podríais ser indescriptiblemente felices. Yo quiero vuestra felicidad porque os amo, pero no puedo prepararos una suerte bendecida en contra de vuestra voluntad. Y así pasará el tiempo, y vuestro final será correspondiendo a vuestra voluntad .... Dejados advertir y llamadme antes de que sea demasiado tarde .... No os dejaré sin ayuda, pero estoy esperando vuestra llamada ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Presentación del Evangelio a las almas pobres ....

B.D. 5417 from 21 de junio 1952, taken from Book No. 60

Presentad el Evangelio a las almas pobres en vuestros pensamientos .... No sabéis lo beneficioso que podéis obrar con los que han entrado imperfectamente en el reino del más allá, porque lo que no aceptaron en la tierra hay que acercarles en el más allá para que puedan decidirse a aceptar y ahora puedan intensificar su desarrollo. Tienen que aprender a creer, porque sin fe no hay progreso allá .... Pero si todavía saben lo que se negaron a creer depende de su grado de amor, de las obras de amor que aún les aseguran algún conocimiento y reconocimiento para ellos. Entonces también será más fácil presentarles el Evangelio de tal manera que lo acepten y así lleguen a creer en Jesucristo, el divino Redentor.

Pero es mucho más difícil transmitir el conocimiento de la verdad a las almas completamente ignorantes, porque tienen que ser introducidas desde el principio, por así decirlo, porque carecen de todas las verdades básicas, porque no pueden recordarse de nada de lo que se les dijo acerca de Dios en la tierra. Su forma de vida sin amor les ha privado todos los recuerdos de la divina enseñanza de amor, de la Obra redentora de Cristo y de la tarea del hombre, y por eso hay que proceder con el mayor amor, las almas deben ser reprochadas una y otra vez nuevamente, que solo pueden ser salvos cuando creen en Dios, Quien se encarnó en Jesucristo, Quien murió por las personas para redimirlas de la esclavitud que fue el resultado del pecado ....

Hay que tener en su contra que sólo el amor les ayuda a creer, que también deben ayudar a las almas compasivas de allí, que deben ejercitar la misericordia y que por fuerza pueden invocar a Jesucristo, Que es el único que puede liberarlos de su lamentable situación .... Esta es una obra de amor por las pobres almas que se os da mucho crédito, porque la necesidad es grande y solo el amor puede resolverla .... por eso recordad a menudo a vuestros seres queridos que fueron antes que vosotros, ayudadles enviando pensamientos amorosos tras ellos, hablándoles en pensamientos y transmitiéndoles lo que sabéis, que realmente creéis en Jesucristo y que, por lo tanto, estáis en el conocimiento correcto ....

Dadles el conocimiento que recibís de arriba y no los dejáis en su necesidad, os lo agradecerán para siempre y también estarán a vuestro lado cuando estéis en problemas terrenales .... porque solo el amor redime, solo el amor da fuerza a las almas, que, en total impotencia, son incapaces de ayudarse a sí mismas y que, por lo tanto, dependen de vuestro amor, que podéis darles en forma de enseñanzas a través de vuestros pensamientos e intercesión sincera y que nunca fallarán ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Resistencia a la verdad ....

B.D. 5418 from 22 de junio 1952, taken from Book No. 60

No conocéis la resistencia que se Me ofrece por parte de los hombres; no sabéis cómo se defienden de aceptar la verdad; y por eso tampoco sabéis lo difícil que es arrancar a las personas de su ceguera, al tener en cuenta el libre albedrío, hacerlas blandas y dóciles y romper su rígido sentido, para que por el momento estén dispuestos a escuchar lo que les presenta Mi amor. Pero un día llegará la hora en que todos pensarán en ello y también se recordarán de los dones espirituales que han recibido en la vida ....

La hora llega una vez para todos, y todos deben pedir desde su fondo de su corazón que esto todavía se acerque a él en la tierra, todos deben implorarme por la verdad, por la iluminación del espíritu aún en esta tierra. Entonces también reconocerá Mi amor misericordioso, que Me hizo proponerle la verdad una y otra vez, y llorará con tristeza cada hora que no usó porque rechazó lo que le ofrecí ....

Pero Mi plan está establecido .... hacer sonar una llamada de atención a un volumen, que hará despertar a los que andan en la oscuridad .... solo puedo influir en las personas de tal manera que haga que ellas piensan; pero quien vaya allí de manera indiferente y desconsiderada y sin vacilar acepta y representa el error, tendrá que ser puesto en una situación en la que sus pensamientos sean estimulados por hechos inusuales, que no puede descartar pero ante los que debe tomar una posición. Toda persona pensante se verá afectada por Mi influencia, y especialmente aquellas personas que se sienten afectadas, que se ven afectadas indirectamente por una intervención inusual.

Solo quiero que la gente despierte de su sueño, y eso también lo lograré. Sin embargo, lo que hacen después de despertarse, lo hacen ahora conscientemente .... y eso es decisivo para toda la eternidad .... El que camina dormido tiene compasión de Mí, y quiero ayudarlo a abrir los ojos y que pueda sentir y mirar la luz de la mañana, porque lo tocará con benevolencia y le dará fuerza para desarrollarse. Pero la falta de luz deja que la vida se marchite .... Pero Yo quiero que vosotros los humanos viváis .... que estáis en el reconocimiento, en la luz, que vuestra alma se desarrolle y se activa en todas direcciones de una manera beneficiosa ....

Pero toda la resistencia contra la verdad es una resistencia contra Mí .... ¿cómo entonces puedo daros la vida cuando vosotros mismos os resistáis a aceptar los dones vivificantes de Mí parte? No puedo obligaros, pero no omitiré nada que aún pueda induciros a estar bien despierto y a pensar .... y cuando consigo eso, que pensáis, Yo os he ganado para Mí, es decir, vuestra resistencia se ha roto, y entonces vosotros mismos vais a pedir por la verdad, la cual os ofreceré siempre si la deseáis seriamente ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Libre albedrío – Obra de Dios ....

B.D. 5419 from 23 de junio 1952, taken from Book No. 60

Obviamente seré eficaz en aquellos que subordinen su voluntad a la Mía y, sin embargo los hombres no Me reconoce .... y eso porque ellos mismos no Me dejan obrar en ellos, porque todavía no han entrado completamente en Mi voluntad. Quien Me invoque en su corazón para que le dé el reconocimiento de la verdad, para que ilumine su espíritu, pronto lo sentirá en su corazón donde está la pura verdad, se sentirá dirigido por Mí, sentirá una satisfacción interior, porque el reconocimiento de la verdad hace feliz, pero ante todo debe estar en él la voluntad de la verdad. Sin esta voluntad, incluso la verdad divina permanece sin ser reconocido, sin esta voluntad falta el vínculo correcto Conmigo ....

Sin embargo, sigo influyendo en aquellos que aún no están en la verdad, pero que Me reconocen y buscan acercarse a Mí, y Mi influencia consiste en estimular su actividad pensante .... El hombre debe reconocer primero su propia insuficiencia antes de preguntar antes de pedirme apoyo, y por eso a veces debe ser atacado por dudas que él solo no es capaz de ahuyentar, que solo Yo puedo resolver. Debe enfrentarse a los problemas y reconocer su incapacidad para resolverlos.

No dejo caer a ningún hombre, incluso abusa la libertad de su voluntad, y Mi amoroso cuidado por su ascenso espiritual se aplica a él hasta el final de su vida. Y donde un medio falla, tengo muchos notros que utilizo, pero no toco el libre albedrío, solo las personas a veces tendrán que ser tratadas con mucha dureza que no pueden ser movidos de pensar por sí mismas, sino que solo aceptaron los productos de pensamiento de los semejantes sin juicio o aprecio propio. A menudo se enfrentan a experiencias que podrían perturbarlos, y con un poco de pensamientos solo podrían ganar. Pero si también dejan pasar esos medios de Mi parte, entonces permanecen en la ceguera espiritual y van por caminos equivocados porque no encuentran el camino correcto en la oscuridad.

Quien quiera recibir debe abrir el corazón; pero si lo mantiene cerrado, Mí Espíritu no se puede derramar; pero entonces Yo no lo mantengo en la oscuridad, sino que él mismo evita que la luz encuentre su camino hacia ello. Y se llevará las tinieblas consigo al reino espiritual, se arrepentirá ml veces por no haber aceptado la luz. porque las tinieblas lo atormentarán hasta que le sea llevado un poco de luz por medio del amor .... La oscuridad es agonizante, pero la luz alegra .... y Yo quiero daros luz a vosotros los humanos, para que os salvéis ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Mi reino no es de este mundo ....”

B.D. 5420 from 25 de junio 1952, taken from Book No. 60

Mi reino no es de este mundo, y si ahora os he llamado para trabajar para Mí y Mi reino, debe entenderse, que debéis aclarar a los hombres sobre su tarea real en la tierra, cuyo cumplimiento no os asegura el reino terrenal, sino que la vida verdadera en el reino espiritual, en el reino en que podéis mirarme en toda gloria, en el reino en que nada os recuerda del reino terrenal, lo que habéis abandonado. Vuestro trabajo, por tanto, consiste en el acercamiento de las personas hacia Mí, Que no tengo Mi reino en la tierra, sino en la eternidad ....

Es un trabajo que no todo el mundo puede hacer, porque primero requiere un desapego del mundo terrenal, que lleva como consecuencia un esfuerzo hacia el reino espiritual. la materia debe haber sido superada antes de que lo espiritual despierte en él el anhelo de luchar conscientemente de ello. solo entonces el hombre mismo se forma de tal manera que es apto para trabajar para Mí y Mi reino, que por lo tanto puede hacer un verdadero trabajo en el viñedo, y poner el mismo objetivo a los semejantes independientemente del prestigio de la persona o el status, y llevarlos a través de explicaciones sobre Mi Mismo hasta el punto de que realizan lo mismo con ellos mismos .... desprenderse de nuevo del mundo terrenal y emprender la lucha contra la materia.

El trabajo de la viña, el trabajo para Mí y Mi reino, es en pocas palabras, llevar a la gente a creer en Mí y en Mi enseñanza predicada a través de Jesucristo en la tierra .... porque esta es la guía pata la meta .... a la entrada de Mi reino, que no es de este mundo .... y así cada hombre es un siervo en Mi viña que se ocupa de difundir la pura enseñanza de Cristo .... Pero ojo: la pura enseñanza de Cristo .... Porque Mi reino solo puede ser encontrado a través de la verdad, y solo la pura enseñanza de Cristo garantiza la verdad.

Muchas personas probablemente pueden tener la voluntad de llevar a sus semejantes a Dios, es decir, a Mí, y también realizan un cierto trabajo de viña, pero el éxito solo puede ser según el grado de verdad, por lo que el correcto trabajo para Mí y Mi reino requiere fuerzas que están completamente instruidas en la verdad, y estos son entonces los elegidos entre los muchos llamados, que todos podrían ser activos para Mí si reunieran las condiciones para poder ser elegidos para una misión de mayor importancia. Porque el trabajo para Mí y Mi reino no determina el tiempo de la vida terrenal, sino toda la eternidad, pero debe llevarse a cabo en la vida terrenal...

Yo bendigo cada voluntad de ayudar, y ayudo donde el reconocimiento pleno de la verdad aún no está ahí, pero luego exijo una entrega total a Mí Mismo, exijo la subordinación de la voluntad a la Mía, para luego poder influir en vosotros, para que recibáis lo que aún os falta para poder contaros entre los elegidos .... Pero lo elegidos son solo aquellas personas que están en pleno reconocimiento y ahora usan esto para ayudar a sus semejantes en el camino que lleva a Mi reino que no es de este mundo ....

Los elegidos son, por lo tanto, aquellos que saben, los que han recibido su conocimiento de Mí Mismo y ahora están ansiosamente activos para Mí .... Y sus actividad ahora será como Mi voluntad y sabiduría lo determinen, porque solo Yo sé acerca de los corazones humanos, cómo y en qué forma deben procesarse para lograr el objetivo. Yo Mismo preparo Mis sirvientes que se someten a Mí en su libre albedrío para estar activos para Mí .... La diversidad de las personas, las condiciones de la vida y su actitud espiritual hacia Mí también requiere un trato diferente, diferentes capacidades y diferentes oportunidades a las que Yo sé ....

Pero siempre una cosa permanece igual: la verdad .... esta no puede ser diferente, debe permanecer siempre inmutable y ofrecerse a las personas como la pura enseñanza de Cristo. Dado que el primer y mayor mandamiento de esta enseñanza exige armarme a Mí y al prójimo, pero del amor también surge el conocimiento de la verdad, toda persona que vive en el amor permanecerá irrevocablemente en la verdad .... para que el camino de la vida de aquel que trabaja para Mí y Mi reino es decisivo, si se mueve en la verdad, si es un elegido que ahora también puede trabajar con éxito para Mí en la tierra ....

Las personas que se encuentran enamoradas no tendrán una opinión diferente, no representarán enseñanzas diferentes, se reconocerán como Mis servidores en la tierra, porque el amor los hace capaces para el trabajo en la viña, el amor les da lo que el entendimiento por sí solo no les puede dar .... un conocimiento de la verdad y, por lo tanto, también la capacidad de representar la verdad, de difundir Mi enseñanza de amor, que es la única que puede llevar a la vida eterna, la única que allana el camino para que la personas entren en Mi reino .... Aceptad solo el amor como explicación de Mi Palabra: Muchos son llamados, pero pocos son elegidos ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El puente del reino de la luz es Jesucristo ....

B.D. 5421 from 26 de junio 1952, taken from Book No. 60

En nombre del Salvador crucificado se les dice a ustedes que el Reino de los Cielos se abre a todo el que lo reconoce como Hijo de Dios y Redentor del mundo, pero que permanece cerrado para el que no quiere reconocerlo .... Ustedes, los humanos, deben saber que antes de Su crucifixión los dos mundos, que se conocen como los reinos de la luz y de las tinieblas, estaban estrictamente separados, que eran dos ámbitos completamente diferentes que no tenían ninguna conexión entre sí porque eran completamente opuestos. Una explicación para esto hay que buscarla en el completo alejamiento de lo espiritual creado de Dios, que entonces dejó surgir un mundo en el orden opuesto a Dios, mientras que lo espiritual leal a Dios permaneció en el orden divino y, por tanto, también en un reino de perfección, luz y fuerza desinhibida .... No podía haber ninguna conexión entre estos dos mundos porque la contradicción era demasiado grande, porque la distancia de Dios tenía que tener un efecto negativo en todos los sentidos, sería, por así decirlo, un dirigirse hacia el polo opuesto .... No había conexión alguna entre el reino de la luz y el de las tinieblas, lo que se hace aún más comprensible al explicar que las fuerzas gobernantes de ambos reinos eran completamente opuestas entre sí y perseguían objetivos completamente opuestos .... : la más alta perfección en libertad, luz, y el poder, en contraste con la mordaza impuesta a lo espiritual que estaba destinado originalmente a la más elevada actividad ....

Así, entre estos dos mundos existía un abismo insalvable que nunca podría haber sido salvado por las tinieblas, sino por el mundo espiritual, que permanecía en el orden divino, cuyos habitantes estaban en el conocimiento y, en consecuencia, también conocían la única posibilidad de construir un puente. Un ser del mundo espiritual tuvo que aventurarse en las esferas oscuras y desde allí iniciar un camino que luego podría seguir todo ser que quisiera llegar al reino de la luz. Este ser que había descendido de lo alto tenía que establecer el orden divino viviendo primero él mismo en este orden divino para luego informar de este a los habitantes del mundo en tinieblas, a la gente de la tierra, para que ellos también, inspirados por su ejemplo, llevaran una forma de vida diferente a la de antes, para que, en lugar de esforzarse en la dirección contraria, se esforzaran en la misma dirección que el hombre Jesús, cuya meta estaba en lo alto, es decir, el regreso al Reino que había dejado por el bien de la gente que vivía en las tinieblas .... La voluntad hacia arriba siempre encuentra el camino correcto, sin embargo, la gente carecía de esta voluntad, se dirigía hacia abajo, ya que el trabajo de las fuerzas negativas siempre tiene éxito en el reino de las tinieblas, y estas fuerzas sólo persiguen el único objetivo de privar al ser de todo conocimiento, para evitar que vuelva a Dios. La voluntad del ser podría detener al príncipe de las tinieblas y a su actuación, pero no lo hace .... Él mismo es así de débil y está expuesto a cada influencia desfavorable sin oponer resistencia ....

El Mundo de la Luz sabía sobre esto, y un espíritu primordialmente creado se ofreció a oponerse a la mala influencia del adversario de Dios con su voluntad y su amor. Ahora bien, por así decirlo, dos hijos de Dios, dos imágenes creadas por Él mismo, luchaban entre sí, porque ya no tenían la misma voluntad y el mismo amor, de lo contrario no se habrían enfrentado como adversarios .... Pero esta batalla debía tener lugar de tal manera que el ser de luz se pusiera primero la cubierta que lo privaba de la fuerza divina .... Tuvo que luchar como un ser humano contra el que había causado la humanidad de todos los espíritus caídos .... Si era más fuerte que él, entonces también se rompía su poder, entonces también había esperanza para que la gente derrotara al adversario de Dios, y entonces también se abría un camino que llevaba de vuelta a la casa del Padre. El alma del hombre Jesús, cuyo cuerpo era ciertamente terrenal, trajo consigo algo de lo alto y lo irradió sobre la tierra .... el poder divino del amor .... El amor no se le quita a ningún ser, puede encenderse en cualquier momento pero también puede ser sofocado por la propia voluntad .... Y este amor es el puente hacia el reino de la luz, pues el amor se dirige hacia arriba, hacia Dios, que es el amor eterno mismo. El amor siempre busca el polo del amor y entonces nunca es activo contra Dios. El amor movió a un ser de luz a descender a la tierra y el amor quedó en unión con el amor eterno .... Y el puente entre el reino de la luz y el de las tinieblas se estableció a través de Jesucristo. Pero ese puente no lo pueden ver los seres de la tierra en tinieblas que no se sirven de Su guía, que no se unen a Él en la creencia de que han encontrado el Guía correcto hacia el Reino de la Luz, que no devuelven su amor, que no reconocen en Él al Maestro que ha vencido a su adversario y que se someten a Él con gratitud por ello, que no ven en Él a Aquel que es Señor sobre la vida y la muerte, sobre la luz y las tinieblas .... que no lo reconocen como Hijo de Dios y Redentor del mundo .... El abismo entre el reino de la luz y el reino de las tinieblas permanece irremediablemente para todo aquel que no toma el camino que Jesucristo le abrió y que es el único que conduce al Padre .... Porque esta persona está todavía plenamente bajo la influencia del adversario de Dios y no se liberará de él hasta que esté dispuesta a entrar en la ley del Orden Eterno, hasta que abandone su resistencia y se deje redimir por Jesucristo, que es el único camino hacia el Padre .... Cuyo amor infinito encontró un camino que lleva de la oscuridad a la luz ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Trabajo de la viña es *más importante* que el trabajo terrenal ....

B.D. 5422 from 27 de junio 1952, taken from Book No. 60

Nada debería impediros estar activos para Mí, si vosotros mismos os habéis ofrecido a MÍ para trabajar. Una vez que hayáis sido aceptado por Mí, también se os asignará vuestro servicio, se os asignarán tareas que debéis cumplir, y ahora tenéis que hacer el trabajo correcto como Mis siervos, debéis ser celosamente activos en la redención de las almas erradas, que están en gran necesidad y necesitan ayuda constantemente. Debéis anteponer este trabajo para Mí y Mi reino antes de cualquier otra actividad, y bendeciré vuestra voluntad de servir.

Ciertamente podéis cumplir con vuestro deber terrenal, y Yo Mismo os ayudaré si solo anteponéis siempre el trabajo terrenal, porque es mucho más importante y, como tiene que realizarse de forma voluntaria, no se pueden encontrar muchas personas que quieran hacerlo. Lo que hagáis por Mí y Mi reino nunca os perjudicará terrenalmente, porque Yo Me preocupo de que vuestro trabajo sea bendecido, de que también hagáis terrenal lo que es necesario para vosotros, que también podéis cumplir con las demandas terrenales que se os pidan. Pero no valoréis demasiado la vida terrenal ....

Sed fieles servidores para Mí, que siempre quieren cumplir la voluntad de su amo y que , por lo tanto, también pueden trabajar beneficiosamente entre sus semejantes. Que sea esta vuestra preocupación constante que vuestros semejantes necesitan vuestra ayuda y que vosotros podáis dársela, si sigáis sin cesar Mis Palabras, que os impulsan a instruir a vuestros semejantes, para indicarles el final, a impartirles Mi enseñanza de amor .... Podéis ayudarlos tan pronto como busquéis remediar sus problemas espirituales, tan pronto como busquéis inducirlos a creer, tan pronto como les tramitáis Mi Palabra, que puede salvarlos de todo problema .... y esta obra siempre sea la vuestra más urgente, la cual debéis hacer primero, entonces vuestro trabajo terrenal también será bendecido, porque solo Yo puedo dar y tomar, y siempre seré un buen amo de casa para Mis siervos, Quien se cuida de ellos y les ayuda en las necesidades espirituales y terrenales ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Repatriación legal .... Paso por la tierra ....

B.D. 5423 from 28 de junio 1952, taken from Book No. 60

El caminar por la vida terrenal con el propósito del desarrollo ascendente de lo espiritual es la única posibilidad de que vuelva a entrar en el estado original, al que una vez abandonó voluntariamente. Por eso este camino debe ser recorrido por todos los seres, porque un regreso repentino a Dios no es posible, pero que todo tiene que volver a Dios para poder cumplir con la determinación original de obrar como un ser divino con Él en fuerza y luz.

La voluntad del ser una vez le robó su fuerza y su luz, y salió del orden divino, que se basaba en la perfección del ser. Este orden divino debe ser reconocido nuevamente por el ser, y es por eso que primero debe adaptarse en el estado de la voluntad atada y finalmente en el libre albedrío para recuperar la perfección perdida y en la voluntad divina usar la fuerza que ahora está disponible para él nuevamente. El paso por la vida terrenal es, por tanto, un retorno al orden, que también tiene lugar en la voluntad atada, pero que puede fracasar en el estado del libre albedrío .... que el ser entonces vuelve conscientemente contra el orden divino, es decir, que vuelva a caer donde debería ascender..

Entonces la vida en la tierra es sumamente significativa como ser humano, porque en ella se decide si se vuelve a alcanzar la perfección anterior o si el ser pierde de nuevo el grado de madurez alcanzado en el estado del libre albedrío .... el ser mismo decide como humano de su suerte en la eternidad, o más bien, pospone el estado de perfección, la divinización de su alma nuevamente para la eternidad y, por lo tanto, también seguirá siendo infeliz por la eternidad, porque no hay bienaventuranza sin perfección.

La vida terrenal, por lo tanto, es la última oportunidad por un tiempo infinitamente largo, porque aunque Dios tampoco abandona esta alma y finalmente también se otorgará su máxima felicidad .... el ser debe pasar la eternidad en un estado de tormento, de falta de luz y fuerza, porque Dios no puede actuar contra la ley del orden eterno y, por lo tanto, tampoco puede suministrar luz y fuerza al ser que no encaja en su orden divino ....

Si vosotros los humanos ahora miráis vuestra vida terrenal desde este lado entonces os daréis cuenta de la gran responsabilidad que tenéis por vuestra alma, por lo espiritual que debe esforzarse para su perfección .... Todas las posibilidades están disponibles para vosotros, vosotros podéis lograr el objetivo en la tierra .... pero no sin vuestra propia voluntad, porque fue este que se alejó de Dios, y por lo tanto, también debe esforzarse nuevamente hacia Dios para restaurar el orden que el ser volcó una vez, que comprensiblemente también tuvo un efecto en sí mismo como un estado desafortunado que de ninguna manera es querido por Dios y, por lo tanto, debe ser abolido.

La consecuencia de esto es que a vosotros los humanos, os falta todo reconocimiento al respecto, porque el reconocimiento es luz y esta la habéis abandonado voluntariamente. Pero podéis volver a llegar a la luz si os esforzáis por conseguirla. Ya el deseo de obtener conocimiento del significado y propósito de vuestra vida terrenal también os lleva al conocimiento. Pero entonces también debéis hacer todo lo que reconocéis como querido por Dios, lo que corresponde a Su orden eterno. Entonces os esforzáis conscientemente por la perfección, entonces vuestro paso por la tierra será recorrido con éxito, porque entonces también os subordináis al orden divino en libre albedrío y os acercaréis al estado original .... Os esforzáis voluntariamente por Dios y por lo tanto, regresáis a Aquel de Quien una vez partisteis .... Regresáis a la casa de vuestro Padre, donde se os esperará y recibirá lleno de amor, para a partir de ahora ya no alejarse más de Aquel, Quien os ama y que quiere preparaos felicidades sin fin ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El sello distintivo de la verdad: La irradiación de luz ....

B.D. 5424 from 29 de junio 1952, taken from Book No. 60

Mi Espíritu siempre os cumple cuando Me lo pidáis. Por eso siempre vais a pensar y actuar correctamente si previamente os habéis acercado a Mí para la iluminación a través del espíritu, porque Yo escucho cada solicitud espiritual .... No dejaré que os equivocáis si tenéis la voluntad de ir bien, de lo contrario podríais dudar de Mi amor, que siempre se preocupa por vosotros para que no os equivoquéis .... Mi voluntad, por tanto, es la repatriación de lo espiritual a Mí, que se ha alejado de Mí. Y cada uno, que realiza un trabajo que lleva a esta repatriación trabaja para Mí y en Mi voluntad.

La repatriación de lo espiritual caído, que está encarnado como ser humano en la tierra, solo puede suceder a través de la difusión de la verdad, porque un ser nunca puede alcanzarme en un camino que se aleja de Mí .... pero el error y la mentira nunca pueden ser el camino hacia Mí. Que soy la verdad eterna. Y ahora entended que estoy enviando la verdad a la tierra porque solo ella es el camino a la vida eterna .... y esta verdad tiene que ser difundida .... el conocimiento del significado y propósito de la vida terrenal, del propósito de la creación, sobre Mi plan eterno de salvación .... y de Mi enseñanza del amor, que en cierto sentido es la clave para la bienaventuranza eterna.

La eterna verdad Misma tiene que enseñaros, si queréis estar firme en la verdad y así recorrer el camino correcto que conduce hacia arriba.

Pero ahora se ha comprobado que mucho se difunde en la tierra como verdad, que se desvía completamente de las instrucciones que un sirviente que está lleno de Mi Espíritu en la tierra recibe directamente de Mí .... y es por eso que vosotros los humanos tenéis que estar atentos y sólo aceptar lo que esté de acuerdo con la Palabra que os fue dada desde arriba .... Debéis examinar y guardar lo que es mejor .... y antes de cada examen pedirme por la iluminación del Espíritu, y vais a reconocer claramente lo que es de Mí y lo que ha salido de Mi oponente. Porque Mi oponente aparentemente también os da una luz, pero se disfraza, porque quiere superar a Mis portadores de luz que reciben la verdad más pura a través de Mí.

Os he dado a vosotros los hombres el libre albedrío, y también lo respetaré, pero también os di el entendimiento y el libre albedrío, y la voluntad y el entendimiento ahora también debe ponerse activos para examinar. Pero hay una piedra de toque para la verdad pura, que permite reconocer cualquier error: La verdad difunde luz .... una luz clara y brillante para la comprensión de las relaciones espirituales. Da explicaciones lógicas y resuelve problemas difíciles, puede ser considerado como el saber más profundo, que abarca todas las áreas .... La verdad no es fragmentaria, no es una conjetura, ella es convicción; no solo acepta, sino que afirma que no hace concesiones, sino que es inmutable y fijo ....

Entonces quien reciba la verdad de Mí puede proporcionar información en Mi nombre porque hablará en Mi lugar, él estará en el conocimiento de Mi enseñanza de amor .... él ha escuchado el Evangelio directamente de Mí y ahora también puede difundirlo en el mundo .... Él es un portador de luz porque Yo le doy la luz y le he dado una misión, la de llevar la luz al mundo .... de llevar la luz ..... Entendedlo .... no solo se debe amonestar o advertir a los demás, sino también instruirlos; se les debe impartir conocimiento, que sólo aceptarán, sin embargo, si cumplen Mis mandamientos de amor .... Pero precisamente sobre esto debe se les debe dar una luz de que no pueden encontrar el camino hacia Mí sin amor, que sin amor caminan en la oscuridad, que probablemente pueden recibir luz, pero que no son receptivos sin amor.

La gente tiene que ser instruida, y eso en la verdad, que comienza por Mí .... Y si soy Yo Mismo Quien os abre un conocimiento correcto si lo que se supone que vosotros debéis difundir provino de Mi Mismo, esto siempre podréis reconocer en la radiación de luz .... por el efecto de la luz .... si el sendero es luminoso y claramente visible, si se reconocen los obstáculos para que puedan ser evitados, si el camino conduce hacia arriba, y si la cruz está donde el caminante está indeciso en cuando hacia donde debe dirigirse .... Una luz correcta ya no permite que surja la oscuridad, una luz correcta sólo puede irradiar la verdad porque la verdad emana de Mí Mismo, Quien soy la luz de la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Estimulando los pensamientos .... Activando los seres espirituales ....

B.D. 5425 from 30 de junio 1952, taken from Book No. 60

La bendición de la actividad no dejará de aparecer, incluso si el éxito no es evidente de inmediato. El mundo de la luz obra cada vez con más entusiasmo en los pensamientos de las personas y enciende chispas de luz que se cogen entre sí y difunden un brillo débil, es decir, las personas aquí y allá captan un pensamiento tan brillante, lo comparten con sus semejantes, se encuentran con el mismo pensamiento ah, y siempre queda algo, que en casos de gran necesidad o grandes acontecimientos destella como un relámpago y hace pensar a la gente.

Es un trabajo difícil, que realizan los seres de luz con incansable paciencia y amor, para influir mentalmente en las personas y transmitirles la verdad. Pero están extremadamente ansiosos donde no encuentran resistencia, donde el hombre les escucha, es decir, que persigue los pensamientos que surgen en él y así da a los seres la oportunidad de comunicarse con ellos. Las personas no creen en una conexión entre el mundo espiritual y sus pensamientos y, sin embargo, están bajo su influencia siempre que no sean expresamente maliciosos, es decir, que otorguen al oponente de Dios el derecho sobre sí mismos, que él también usa y los conduce al pensamiento incorrecto.

Dondequiera que surja la oportunidad, los seres espirituales están obrando para transmitir pensamientos, y cada actividad espiritual de un sirviente en la tierra prepara a las personas, por así decirlo, para que se abran al mundo espiritual. Porque lo que aquel hace para señalar el Evangelio a sus semejantes es siempre solo el trabajo preparatorio, que luego es continuado por los seres del reino espiritual .... Los pensamientos del hombre han sido estimulados y ahora pueden seguir siendo activados por parte del mundo espiritual, es decir, pueden ser dirigidos correspondiendo a la verdad. Los seres espirituales pueden guiar a las personas hacia el reconocimiento y así cumplir con su trabajo de supervisión en la gente en la tierra que se les asignan. Y por lo tanto, ningún esfuerzo de su parte es infructuoso, porque siempre es una influencia en los pensamientos de la persona que se puede continuar desde arriba.

Los acontecimientos mundiales siempre tendrán tal efecto en los corazones humanos que se recordarán lo que les anunciasteis. Y entonces también los seres espirituales intervienen y les transmiten pensamientos adicionales, de modo que se pueda ver una obra unida de los siervos de Dios en la tierra y los del reino espiritual, que aparecerá especialmente en los últimos tiempos. Se harán lazos entre ambos mundos en la voluntad de redención, y se registrarán grandes bendiciones donde solo haya la más mínima voluntad para el bien porque el amor de Dios ayuda en todas partes y da fuerza a quienes quieren servirle, pero también a quienes que son dispuestos a cambiar su curso de vida, porque Su gracia y fuerza de amor están a disposición a lo caído, si se anhela por la altura ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La gran penuria durante la época final ....

B.D. 5426 from 1 de julio 1952, taken from Book No. 60

Tenéis que pasar el camino de la pena durante la última época antes del final, porque a todos solo queda poco tiempo que debe ser aprovechado para llevar a cabo a vuestro desarrollo de cualquier manera. Aquel que trabaja en sí mismo con toda devoción, con todo afán por el amor hacia Mí, aquel va a aguantar también los sustos de la época final, porque le transmito fuerzas extraordinarias y va a finalizar a su camino terrenal en seguridad y fuerza de fe sin llevar daño en su alma. Pero cuantos caminan desinteresados sin pensar en su final ni en su inmadurez espiritual. Pero no quiero que se pierdan, y por esto se acercara mucha penuria a los hombres para darles oportunidad para vaciarse y llevarles una cierta madurez a que puedan entrar al reino espiritual si se ha finalizado su vida terrenal. Aquellos no obtendrán una fuerza de creencia que se necesita para vivir en el paraíso de la nueva tierra.

Y por esto llamaré a mucha gente de antemano, y por aquellos vendrá el gran tormento sobre la tierra, porque no quiero que se pierdan, pero sin pena están en peligro de materializarse y caer presos a Mi adversario .... Preparados a la gran angustia en la tierra y sabed que no puedo ahorraroslo, porque sin ello correrías gran peligro perderse a Mi adversario. Aquellos que Me quieren servir están advertidos y debéis advertir también a vuestros semejantes de la pena, porque un día se aclaran que habéis hablado la verdad, aunque al principio no os creen y se enfadan sobre vuestra proclamación. Pero vendrá como Yo lo he anunciado .... y vosotros mismos tienen que mirar de fortalecer vuestra creencia, que estáis convencidos en cualquier situación de vida de Mi ayuda .... Entonces la penuria aproximada no os tiene que asustar, porque teneis a Mi y todo es aguantable para vosotros da igual lo que venga .... Y el tiempo no dura mucho, porque por el bien de Mis elegidos Yo acortaré los días a que aguanten y que se mantengan fieles también en la pena más grande en Aquel que han reconocido como su padre, Él que no abandona a Sus hijos en la penuria ....

amén

Traducido por Bea Gato

Camuflaje de Satanás donde la luz es dirigida a la tierra ....

B.D. 5427 from 3 de julio 1952, taken from Book No. 60

Satanás trabaja con mucha astucia y engaño, y se disfraza de modo que difícilmente se le pueda reconocer, porque muchas veces trabaja en la misma forma que Mis elegidos para invalidar Mi obra. Es su trabajo constante, donde Yo doy luz, hacer ineficaz su resplandor, apagar la luz o evitar que Mi luz os toca a vosotros los humanos .... porque la verdad es para él el peligro de ser reconocido como Mi oponente, y es por eso que a menudo se sirve de los mismos medios para ganarse seguidores para sí mismo, de modo que ya no se preste atención a Mi luz suave.

Siempre está ansioso por invalidar Mi influencia sobre las personas; él mismo siempre se pone en primer plano y quiere que se le reconozca como divino porque luego cree haber ganado su juego cuando Me destrona y él puede ocupar los corazones humanos en Mi lugar. Y también tendrá mucho éxito, tan pronto como la gente se robe a su conocimiento ella misma, tan pronto como tengan un error relacionado con el oponente, tan pronto como sean arrogantes de espíritu, así que ya no se Me acercan con la más profunda humildad, que entonces también les protege de la influencia impía

Mi oponente a menudo confunde el pensamiento de las personas, Mi oponente las colma con palabras de elogio y reconocimiento que ahuyentan cualquier humildad, y quien relaciona estas palabras para sí mismo, ya es inferior a él, ha caído en sus manos y se ha convertido en un objeto bienvenido para su plan. Poner en peligro la pura verdad, la luz de arriba a través del aparentemente mismo trabajo, que sin embargo no tiene su comienzo en Mí, sino que es pretendido por Mi oponente para confundir a la gente y al mismo tiempo también con este trabajo, rechazar la obra de Mi Espíritu, que es la pura verdad.

Así que ahora comprenderéis también Mis advertencias acerca de los falsos profetas .... Porque dondequiera que haya profetas rectas también, siempre aparecerán falsos profetas y serán reconocibles, ya que siempre se presentan de la misma manera y, sin embargo, no son enviados por Mí. y esa es la marca de identificación segura para Mi oponente, que siempre se encuentra allí donde se ha iniciado una gran acción espiritual, donde el mundo de la luz, obviamente, entra en contacto con la tierra y donde la obra divina puede ser reconocida sin duda alguna. Allí, el oponente también se extiende, y de hecho se une al grupo de los que esfuerzan hacia Mí, y por así decirlo, reclama la concesión divina de la gracia para sí mismo para luego construir sobre ella y lenta pero seguramente hacer el trabajo de contraataque, hasta que haya logrado retroceder la verdad y su trabajo será puesto en el primer plano ....

La verdad probablemente prevalecerá, pero no obliga a la aceptación donde la voluntad es débil y por lo tanto se deja capturar nuevamente por el oponente. El libre albedrío que siempre respeto, hace posible que Mi oponente también pueda extenderse porque no se le opone ninguna resistencia, pero Mis hijos en la tierra nunca se dejan cegar por un engaño que pueden reconocer porque no emite una luz real .... Pero Yo siempre y constantemente os he advertido contra los falsos Cristos y los falsos profetas, por tanto, estad atentos a ellos, porque por medio por esto Yo también los he confirmado .... Vendrán y ya están aquí .... y al final de los tiempos a menudo oiréis hablar de ellos; pero donde hay falsedades también debe haber verdaderas, y es por eso que debéis examinar.

Y de nuevo os digo: aplicad la norma a la abundancia de luz de lo que se os ofrece como verdad divina .... si de manera demostrable recibís algo que os da reconocimiento, es decir, luz, entonces ha venido de Mí, y entonces los profetas son reales, es decir, activos en Mi nombre .... pero lo que, sin embargo os da conceptos poco claros, lo que es solo una farsa, lo que parece ser lo mismo, pero en un examen serio resulta ser un engaño, podéis rechazar como estafa del oponente, quien en los últimos tiempos, busca trabajar con mayor celo sobre todos los que teme perder.

Porque aprovecha cada oportunidad donde puede sacarme del corazón de la gente, pero puede ser reconocido .... porque le falta sabiduría y, por lo tanto, todo carece de sabiduría, de que deja iluminar como luz engañosa a través de la voluntad de las personas que todavía son adictos a él, porque todavía llevan sus características .... arrogancia espiritual, sentido mundano y amor propio, y que por lo tanto llevan una máscara bajo la cual Mi oponente puede esconderse ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Perdónanos nuestras deudas ....”

B.D. 5428 from 4 de julio 1952, taken from Book No. 60

Perdónanos unos a otros, como Yo os perdono .... Vosotros los humanos todavía permitís la hostilidad con demasiada frecuencia, aún no podéis dar amor a vuestros enemigos y perdonarlos sus deudas, todavía estáis llenos de ira contra ellos, no les deseáis ningún bien, si incluso vosotros mismos os abstenéis de los malos deseos, no ejercitáis la paciencia necesaria y no os apresuráis cuando se os ofende .... y por lo tanto todavía no vivéis en seguir a Jesús durante mucho tiempo .... el amor aún no se ha vuelto tan poderoso en vosotros, que ya no dejéis lugar para un pensamiento hostil .... No veis el hermano en vuestro prójimo, de lo contrario lo perdonaríais y no os encontraríais tan ofendidos. Y, sin embargo, Yo debo perdonaros vuestra culpa .... que sois iguales de hostil hacia Mí, de lo contrario estaríais sin culpa ....

Mi amor por vosotros es extremadamente grande, y la solemne petición de perdón de vuestra culpa os libera de vuestra culpa. Y, sin embargo, tengo que poner una condición de que vosotros también perdonáis a vuestros deudores, si queréis recibir Mi perdón .... Tengo que hacerlo porque debéis tomar la firme intención de no cometer más pecados .... Y porque para esto también debéis amar a vuestro prójimo que se ha hecho culpable contra vosotros .... Debéis amar a vuestro prójimo como a vosotros mismos .... No debéis culparlo por el pecado, porque todo pensamiento hostil no es apto para despertar el amor recíproco, mientras que el amor que mostráis a vuestro enemigo también despierta en él emociones que hay que valorar positivamente ....

Cada pensamiento desagradable de una persona es absorbido por las fuerzas del mal y transferido a aquel, y no puede tener ningún efecto bueno, porque el mal solo da luz al mal y, por lo tanto, solo es respondido por el mal, lo que aumenta rápidamente el poder del mal y, por lo tanto, tiene un efecto negativo. Pero vosotros debéis oponer el mal con el bien, para debilitar y cambiar hacia el bien lo que es malo .... Debéis enviar buenos pensamientos y también desear a vuestros enemigos solo el bien, porque así ahuyentáis las fuerzas malas, porque los buenos pensamientos tienen un efecto redentor porque calman el resentimiento y el odio, vuelven a despertar buenos estímulos y hasta que son capaces de convertir el enemigo en amigo, porque el poder del amor siempre tiene buen efecto.

Por eso sólo encontraréis perdón en Mí cuando también hayáis perdonado a vuestros deudores, porque ¿cómo puedo ser indulgente con vosotros, que todavía juzgáis estrictamente y tenéis enemigos, porque vosotros mismos mantenéis la enemistad? Si mi amor os perdona la culpa, dejad también que vuestro amor muestre indulgencia .... pensad bien en vuestros enemigos, perdonad a los que os han ofendido, dejad siempre que el amor en vosotros juzgue, y seguramente querréis perdonar, porque donde hay amor no puede haber sentimiento de odio y venganza, donde hay amor, estoy Yo Mismo, y de verdad no juzgo sin amor, os perdono vuestra culpa como vosotros perdonáis a vuestros culpables ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El espíritu de la mentira .... Suprimiendo la verdad ....

B.D. 5429 from 5 de julio 1952, taken from Book No. 60

El espíritu de la mentira trabaja tan poderosamente en la tierra porque reconoce que está llegando a su fin y todavía intenta todo de antemano para apagar la luz que ilumina brillantemente sus andanzas .... Busca suprimir la verdad .... Y sin embargo, Mi luz es más fuerte porque tengo portadores de luz en la tierra que reconocen bien a él y sus andanzas y que se paran protectoramente frente a la luz que les fue dado desde arriba en la mano para iluminar el sendero en la tierra que conduce a la meta, a Mí, a la verdad eterna. Yo doy a Mis mensajeros de luz la fuerza para ahuyentar al enemigo, les abro los ojos para que también lo reconozcan cuando se acerca a ellos bajo una máscara para aparentemente resguardar la luz, pero en verdad quitarla la luminosidad. La luz que llevo a la tierra es tan importante para las personas en la tierra, que nunca permitiré que sea apagada, donde el deseo por la luz es reconocible.

Ninguna persona que anhele la luz tendrá que caminar en la oscuridad, así que pongo portadores de luz al borde del camino donde todos pueden obtener luz. Que estos portadores de luz sean atacados ahora es comprensible, porque ese demonio odia todo lo que derrama brillo tanto en la tierra como en el más allá. Quiere oscuridad porque él mismo es oscuro en su espíritu. Y tratará de apagar la luz, atacará a los portadores de luz abierta y escondida, pero también se les acercará como amigo para mezclar falsedades con verdad para nublar la luz de tal manera que ya no puede dar más brillo. Pero solo tendrá éxito allí, donde la gente ya es de espíritu oscuro, donde puede engañarla con la luz engañosa que emana de él mismo que les ofrece como luz de arriba. Porque quiere contrarrestar, quiere desplazar los portadores de luz dando obsequios aparentemente iguales que no tienen luminosidad.

Sin embargo, solo tendrá éxito cuando uno esté satisfecho con los modismos, con un conocimiento parcial, porque no hay deseo de claridad y verdad .... Pero quien desea la luz, también reconoce la luz engañosa y la evita. Eso es porque Mis portadores de luz pueden ser despreocupados, no pueden ser reprimidos porque Yo Mismo les doy fuerza y porque la luz de arriba fluirá hacia ellos más abundantemente y cada persona que anhela la luz, la verdad, empujará hacia la luz. Mi luz no se puede apagar, porque el suministro se necesita con urgencia y bendigo a todos los que Me sirven como portadores de luz, para que la oscuridad no pueda cubrir completamente la tierra, sino que se puedan reconocer caminos luminosos en todas partes que conducen hacia arriba, hacia Aquel, Quien es la luz y la verdad Misma desde la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Derramar el Espíritu significa ayuda *espiritual ....*

B.D. 5430 from 6 de julio 1952, taken from Book No. 60

Cuando Mi espíritu se derrama sobre vosotros, esto es siempre una señal de Mi amor y gracia, es una señal de Mi voluntad de ayudaros en una gran necesidad espiritual .... tened en cuenta: por necesidad espiritual .... Tengo que seguir diciéndoos que las dificultades espirituales en la tierra Me hacen ser inusualmente eficaz, porque lo que os doy será siempre un bien espiritual, y un bien espiritual solo aliviará siempre las dificultades espirituales. Pero la dificultad terrenal debe servir para que se reconozca la necesidad espiritual, y los problemas terrenales también remediaré cuando sea el momento, cuando hayan ejercido una influencia favorable sobre la condición espiritual de la persona; porque solo permito que los problemas terrenales vengan sobre la gente porque le da un ventaja espiritual ....

Pero si derramo Mi Espíritu sobre una persona, entonces le doy ayuda espiritual, le doy reconocimiento y fuerza .... probablemente también reconocimiento de la causa de su problema terrenal, que la persona entonces también puede remediar con Mi apoyo, brindándole ayuda como resultado del destino, por lo que hasta cierto punto él mismo está activo para dominar la miseria terrenal. Por lo tanto, debéis hacer una distinción entre responder a una oración .... después de una solicitud de ayuda enviada a Mi en una dificultad terrenal, que luego se le solucionará de una manera que no parece inusual .... y la ayuda que se le ofrece al hombre en forma de bienes espirituales que le dan fuerza para dominar cada situación difícil en la vida a través de una actitud espiritual correcta hacia Mí, de modo que la ayuda se puede encontrar en ello, que el hombre entra en el orden correcto por sí mismo, y luego la angustia terrenal es, en cierta medida, es eliminada por sí .....

El derramamiento de Mi Espíritu siempre significa la iluminación del espíritu y, por lo tanto, el hombre ahora puede reconocer la causa del problema terrenal y controlarlo, pero el derramamiento del Espíritu nunca debe entenderse como una instrucción puramente terrenal, amonestaciones y consejos terrenales, que una persona iluminada puede dar de sí misma, pero que nunca deben presentarse como Palabra de Dios, como recibido del Espíritu de Dios. El espíritu de Dios solo distribuye bienes espirituales ....

Mi Espíritu habla al alma a través de la chispa divina del hombre, busca instruirla espiritualmente y moverla para regresar a Mi orden eterno. Influye en el alma de manera espiritual y crea, por así decirlo, el estado que automáticamente elimina toda angustia terrenal. Pero sin la voluntad del hombre de establecer el orden, Mi Espíritu jamás le ayudará a que los problemas terrenales lleguen a su fin .... porque los problemas solo son el medio para que el hombre reconozca que se encuentra en un pensamiento equivocado y una forma de vida desordenada y, por lo tanto, primero se debe reconocer la causa, acerca de lo que Mi Espíritu da aclaración a la persona, para luego luchar conscientemente por un cambio, para lo cual doy fuerza a la persona en cualquier momento a través de Mi Espíritu ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La fuerza de la Palabra viva ....

B.D. 5431 from 2 de julio 1952, taken from Book No. 60

La Palabra viva, la Palabra, que se recibe en contacto directo Conmigo, tiene un efecto enorme como radiación directa, y es por eso que también se siente extremadamente energizante, donde hay voluntad de escucharme hablar, para que la Palabra pueda hacer creer a una persona cuando se la escucha sin resistencia. Y esta fuerza actúa de tal manera que toca el corazón humano y lo vuelve suave y dócil ....

El corazón acepta lo que se le ofrece y lo deja obrar sobre sí mismo .... porque Yo mismo toco el corazón con Mi Palabra. Captadlo, Yo lo toco, y siente el beneficio de Mi toque, y se entrega a Mí sin resistencia, pero solo cuando la voluntad está dispuesta a escucharme, cuando ya no ofrece su propia resistencia a la luz que se le acerca ....

Cuán inefablemente vigorizante y despertador puede ser Mi Palabra en este caso, puede dar vida a un ser todavía muerto, puede transformar repentinamente la oscuridad del espíritu en luz brillante, puede darle al ser comprensión de todo lo que antes le era incomprensible. Y es por eso que se puede producir un cambio completo en el corazón humano a través de Mi Palabra, siempre que la efectividad de Mi Palabra es admitida a través de la voluntad, que Mi irradiación de amor pueda golpear el alma y ésta se comporta completamente sin resistencia, por lo que hasta cierto punto está lista para dejarse formar por Mi mano amorosa ....

Lo que las mil palabras de un persona no pueden lograr, Mi Palabra puede hacerlo .... que cae de los ojos del ser como escamas y de repente está en el conocimiento más luminoso, porque es Mi fuerza de amor la que ahora se hace efectiva en él, y esta fuerza de amor no se puede superar. Por lo tanto, cuando os digo a vosotros los hombres, que Mi Palabra está bendecida con Mi fuerza, entended que es una irradiación directa de fuerza de Mi parte y siempre debe tener su efecto, si el hombre mismo no cancela el efecto mediante la resistencia, porque solo la voluntad del hombre decide su efectividad, pero Mi Palabra jamás pierden en fuerza, sino que siempre se puede reconocer el efecto vigorizante, tan pronto cono el hombre se rinde a ella.

Si esta Mi Palabra se acerca ahora a las almas en el más allá y voluntariamente dejan que les afecte, a menudo pueden experimentar una iluminación repentina de su espíritu; pueden sentirse fuertemente impresionadas, tan pronto como solo acepten esta Palabra con la voluntad de dejarse instruir o recibir una explicación de las preguntas que les preocupan. Mi Palabra causa una tremenda impresión en todas las almas que la anhelan en su libre albedrio. Y es por eso que vosotros, los hombres, no podéis hacer a las almas del más allá un servicio de amor mayor, que el de transmitirles Mi Palabra, que vosotros mismos habéis recibido de Mí. todas las almas que se acerquen a vosotros para escucharla experimentarán la fuerza de Mi Palabra .... Yo Mismo les hablo a través de vosotros, y si son de buena voluntad, Me reconocen a Mí Mismo y su ascenso en el reino del más allá está seguro, porque la fuerza de Mi Palabra les ayuda para llegar arriba ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Pensar y actuar de forma justa ....

B.D. 5432 from 8 de julio 1952, taken from Book No. 60

Debéis pensar y actuar con rectitud. Esto también significa que demostráis amor hacia todas las personas, y que no excluyáis a nadie, porque todas las personas son Mis hijos, que se supone que deben amarse unos a otros .... así que tampoco podéis negar a vuestro amor a una persona mientras se lo dais a otro, porque vosotros mismos no debéis juzgar, si uno de vuestros hermanos ha fallado, sino que debéis dejarme el juicio a Mí, Que soy verdaderamente un juez justo.

Ciertamente es difícil para vosotros sentir el mismo amor para todas las personas, pero si imagináis que todos tienen un solo Padre, si imagináis que Su amor los creó a todas y que Su amor por todas Sus criaturas siempre y eternamente pertenece a ellas, incluso si se apartan de Él .... si vosotros mismos sabéis que el amor del Padre se ha apoderado de vosotros, del cuidado amoroso, si os sentís constantemente cuidados por un cuidado amoroso, entonces tampoco podéis menospreciar el amor de vuestro Padre, que haríais si pensáis y actuáis sin amor en vuestros semejantes, que también son Mis hijos a quienes amo ....

Las personas a las que creéis no poder amar, también llevan un alma dentro de sí que a menudo es extremadamente lamentable porque languidece en la mayor necesidad espiritual .... precisamente porque la persona no es buena y por lo tanto no despierta el amor en vosotros. Pero si pudierais ver tal alma en su angustia, si solo tuvierais una chispa de amor en vosotros, querríais ayudarla con la más profunda compasión y no encontrar más descanso hasta que hayáis reducido la angustia de esta alma. Entonces solo veis el alma, el ser humano como tal ya no os parecería despreciable, sino que estaríais a su lado como si de una persona ciega se tratarse y olvidarse de todo lo que os ha hecho.

Y siempre debéis pensar en el alma de vuestro semejante si no puede despertar el amor en vosotros .... Los tormentos del alma son inimaginables, y Yo tengo piedad con cada alma y quiero ayudarla .... Pero no puedo tocar el libre albedrío, tengo que dejar que ella siga su propio camino .... pero vosotros podéis darle amor y, por lo tanto, a menudo influir en una persona de tal manera que ella también puede encender el amor en sí misma y, por lo tanto, su gran necesidad espiritual es reducida. Así que podéis ayudar donde Yo estoy, en cierto sentido, impotente para no poder en peligro el libre albedrío de la persona.

Y vosotros pensáis con rectitud cuando ayudáis a vuestro semejante, que todavía está atado en el pecado, a alcanzar el nivel que ya habéis subido, porque Mi gracia os ayudó, como aún estabais débiles, mi gracia también quiere ayudar a aquellos que todavía están abajo, pero Mi oponente todavía los tiene atados .... Y vosotros debéis ayudar para aflojar las cadenas, Me debéis traer de vuelta, al Padre de la eternidad, en amor a los niños que se han perdido, debéis ayudarles a encontrar el mismo camino, que vosotros mismos habéis encontrado a través de Mi amor y gracia ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La llamada anticipada ....

B.D. 5433 from 9 de julio 1952, taken from Book No. 60

Tengo que regalar todavía mucha misericordia y gracia para salvar a los hombres antes de la última caída .... Tengo que llamar a mucha gente antes del tiempo y acercarme a muchos en penuria excepcional, sino estaría en manos del que les quiere hacer el mal. Habrá un gran lamento sobre la tierra, porque los hombres todavía vivos no saben que es un acto de gracia por Mi parte, si finalizo la vida de aquellos por los que llevan luto, no saben que me debería dar las gracias, porque estoy haciendo un acto de amor en ellos, no saben que el tiempo se ha finalizado pronto que se les dio a ellos mismos ....Pero Yo conozco a cualquier motivación humana, Yo sé donde exista todavía la posibilidad de madurar en el reino del más allá y lo que en tierra ya no sería posible, sino con seguridad llevaría a la caída a la profundidad si dejaría con vida a esta gente. Creedlo, hombres, que Me esfuerzo por vuestras almas con amor y paciencia, que no maldigo, sino intento salvar hasta el final, porque sé perfectamente quién de los hombres está en peligro a perderse, si no le echo a coger el último ancla de salvavida .... la muerte corporal para poder despertarse en el reino espiritual .... Mi amor nunca termina, y cuanto más grande es la penuria espiritual de Mis hijos, más resalta Mi amor y misericordia, aunque los hombres no lo reconocen. No quiero vuestro declive, quiero vuestro ascenso, no quiero que os perdáis en la oscuridad, sino quiero que entrais a las alturas luminosas, y lo que Yo pueda arreglar para vuestra vida eterna lo haré asegurado durante el tiempo hasta el final, aunque os parezca cruel, porque no sabéis de la profundidad de Mi amor que acoge a todas Mis criaturas. No os entrego sin lucha a Mi adversario, pero solo con amor puedo enfrentarme a él y llamaros al otro lado también solo con amor, si os está esperando únicamente a la muerte en la tierra, la muerte espiritual, lo cual es tan terrible que Me da pena y Yo os quiero salvar ante tal sufrimiento. Los hombres podrán vivir a Mi gracia y misericordia hasta el final, pero donde Yo me enfrento con el diablo puro, se rechaza igualmente a esta de Mi gracia y misericordia, y entonces crean a su propio destino, porque en cuanto Yo les llame antes de lo previsto a esta gente, no les estaría tampoco posible un ascenso en el reino espiritual, porque están buscando la profundidad sin cesar y tendrán que pasar de nuevo un camino de atadura, a través de la materia dura, que siempre es el lugar de estancia de lo espiritual que está completamente endurecido y que necesita un tiempo eterno hasta que se rompa su resistencia para poder ascender entonces. Será este su destino irrevocablemente de aquellos que fracasan en la tierra, y por esto Mi misericordia y gracia quiere intentar salvar a los hombres todavía ante este destino .... y por esto pasará todavía mucha penuria sobre la tierra antes de que llegue el final ....

amén

Traducido por Bea Gato

Permaneced en el amor, entonces permanecéis en Dios ....

B.D. 5434 from 10 de julio 1952, taken from Book No. 60

Permaneced en conexión eterna con el amor eterno, en el sentido que estáis continuamente activos en el amor, y siempre estaréis inundados de fuerza y podréis obrar para la bendición de los semejantes. A quien Dios le da un oficio también le da la fuerza para administrarlo, sin embargo el suministro de fuerza depende del grado de amor de una persona. Pero incluso la asignación de un cargo tiene como condición básica la actividad amorosa de la persona, de lo cual uno puede reconocer que no se permite apagar el amor, que el amor es lo primero y lo será para siempre.

Y es por eso que primero debéis esforzaos de aumentar vuestro grado de amor, debéis cuidaros de la necesidad de vuestro semejante, debéis darle ayuda espiritual y terrenal, debéis consolar a los tristes, levantar a los abatidos, fortalecer a los débiles, debéis hacer todo lo que ayude a reducir el sufrimiento, y ayudar a los demás seres humanos a soportar el sufrimiento con un estímulo amoroso y bondadoso, que se levantan en vuestro amor, así que siempre sienten la fuerza del amor. Solo así mantendréis la conexión con el amor eterno, solo así podrá llenaros cada vez más e irradiar su Espíritu sobre vosotros, solo así también os inundaréis de la fuerza que os capacita para hacer el trabajo en la viña del Señor, hasta que llegue vuestra hora en que Dios os llame a trabajar en el reino espiritual.

Mientras estáis viviendo en la tierra podéis incrementar vosotros mismos el grado de amor, porque no carecéis de fuerza vital, que debéis usar para obrar en amor. En el reino espiritual os falta la fuerza para hacerlo si aún no estáis maduros, y por eso vuestra suerte es entonces muy difícil; pero en la tierra tenéis plena libertad y podéis actuar a voluntad, porque disponéis de la fuerza para hacerlo. Usadla bien, es decir, haced solo el bien, no malgastéis vuestra fuerza vital en malas acciones, no la dejéis ociosa sin hacer nada por holgazanería, porque un día os arrepentiréis amargamente de no haber usado vuestra fuerza vital en acciones rectas y agradables a Dios ....

Y recordaos que atraéis a Dios Mismo hacia vosotros tan pronto como practicáis el amor, porque Dios Mismo está en cada obra de amor .... Dios es el amor, y es por eso que debéis vivir en el amor para que viváis en Dios, el amor eterno .... pero entonces Dios Mismo también estará dentro de vosotros y llenaros con Su fuerza, que puede manifestarse corporal y espiritualmente, pero siempre os ayudará a ascender. Porque si estáis físicamente lleno de fuerza, ahora también la usaréis para obrar en amor, porque ahora Dios Mismo está activo en vosotros, porque os impulsa a dar amor .... para irradiar lo que está dentro de vosotros.

Y vuestro vínculo con Dios será irresoluble, porque en esto consiste la fuerza del amor divino que encadena a sí misma con un poder irresistible todo lo que está llena de ella, que entonces el hombre nunca jamás puede separarse del amor eterno, si se ha conectado una vez con él, cuando su ser se ha transformado en amor. Entonces se ha vuelto perfecto y ya no necesita la escuela del espíritu en la tierra, entonces será llamado por el amor eterno y ahora se le permitirá habitar en su vecindad, constantemente irradiado a través de su fuerza e inexpresablemente dichoso, porque ahora puede obrar en la voluntad de Dios, con Su luz y Su fuerza ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Lo que pedís en Mi nombre ....” Respuesta a la oración ....

B.D. 5435 from 11 de julio 1952, taken from Book No. 60

Cada llamada que Me sube desde lo profundo, será escuchada cuando surja en espíritu y en verdad desde el corazón del hombre, es decir, que no es solo una forma de oración que nunca llegará a Mi oído. Por tanto, todas Mis criaturas tienen la más absoluta garantía de que Yo les ayudaré cuando Me lo pidan. Y es por eso que no habría necesidad de miseria ni necesidad, ni espiritual, ni terrenal, ni en la tierra, ni en el reino espiritual .... Porque os di la promesa: “Lo que pedís en Mi nombre, os lo daré ....” Pero cuán pocas veces Me sube una oración así, a la que puedo dar cumplimiento.

Mientras mis criaturas no tengan la justa fe viva en Mí, no podrán orarme íntimamente, y solo obtendrán esta fe cuando vivan en el amor .... por eso sus peticiones son tímidas, les falta la convicción de que el Padre quiere y pude ayudarlos, y por eso la oración no es tan plenamente eficaz, se pronuncia con vacilación y duda, y mi amor no puede no puede entregarse en la medida que quisiera .... yo no estoy lo suficientemente vivo en el corazón de la gente, y por eso tampoco Me hablan como es necesario para experimentar Mi amable ayuda. Las personas mismas Me impiden ayudarlas porque no reconocerían una ayuda sin la fe correcta como Mi obra y, por lo tanto, no podrían lograr ninguna ventaja para sus almas, que toda necesidad espiritual y terrenal debe traer.

Cumplo cada oración íntima, y ningún ser, ya sea en la tierra o en el más allá, Me pide ayuda en vano. Pero para poder llamar íntimamente, el ser tiene que creer .... tiene que creer en un ser altamente perfecto, que quiere ayudar en Su gran amor y en Su fuerza y poder inauditos también puede ayudar. Pero esta creencia debe ganarse absolutamente, de lo contrario no se puede reducir la necesidad. Pero la necesidad no fue impuesta sobre el ser por Mí Mismo, sino siempre sólo el resultado de su imperfección, que puede remediarse a través de necesidades y sufrimientos, si el ser mismo se esfuerza por liberarse de la necesidad.

Por propia voluntad el ser ha caído en las profundidades, pero siempre puede volver a subir, si solo pide ayuda al Quien tiene el poder y la voluntad para ayudarlo cuando el ser Lo reconoce y quiere acercarse a Él .... No importa cuán grande sea la necesidad, hay Uno que puede desterrar cualquier necesidad cuando es llamado desde el fondo del corazón, hay Uno que solo espera este llamado desde las profundidades, Que se apresura en auxilio de todo ser, que Lo anhela, quien extiende Sus manos a cada ser para levantarlo, si tan solo el ser toma Su mano con fe en Él, Quien puede salvarlo ....

Solo exijo la fe de Mis criaturas en Mi infinito amor y poder para luego permitirles participar y distribuir los dones de M amor sin medida .... Pero sin fe no puedo considerar ningún ser. Y por eso trato de todo para dejar reavivar la fe en Mis criaturas .... Yo Mismo Me acerco a todos de una vez, ayudo a todos a poder creer, porque no voy a pedir a la gente algo que les sea imposible, pero una cosa tiene que hacer ella misma .... tiene que querer creer, entonces también podrá creer, porque no puedo obligarla a creer en contra de su voluntad .... Pero entonces todas las dificultades terminarán, porque entonces no habrá nada más que no puedan pedirle a Aquel en Quien creen. Y a Quien ahora invocan en su corazón, a Quien mandan una oración en espíritu y verdad, en la fe convencida de Su amor, Su sabiduría y Su poder ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Pan de vida, comida adecuada, bebida adecuada ....

B.D. 5436 from 12 de julio 1952, taken from Book No. 60

Se os ha asignado una tarea que bien podéis cumplir si estáis dispuestos a servirme. Solo debéis transmitir lo que recibís de Mí .... debéis distribuir a los que son pobres en bienes espirituales, que necesariamente necesitan alimento espiritual, que solo pueden sacar de Mi Palabra que se os transmite desde arriba. Muchos tienen hambre del pan de vida, pero muchos se sacian con la comida incorrecta, y de esta toman tanto que rechazan cuando se les ofrece el pan del cielo.

Y primero debéis intentar inducirlos a que se abstengan de la comida equivocada, y ese es un trabajo para vosotros que debéis hacer con mucho amor y paciencia .... primero hacerles saber a vuestros semejantes de que puede lastimarse a sí mismos al aceptar el alimento equivocado y que, por lo tanto, deben examinar cuidadosamente lo que se les ofrece .... conozco la gran necesidad espiritual de aquellos a quienes se les ha dado un pensamiento equivocado, y quiero ayudarlos a través de vosotros. Podéis traer muchas bendiciones al difundir la verdad, porque aunque encontráis poca aprobación por parte de vuestros semejantes, o si también experimentáis un rechazo abierto .... no solo habéis hablado a estas personas en la tierra, sino que también innumerables seres en el reino espiritual escucharon vuestras Palabras, y a menudo las aceptan más fácilmente que las personas en la tierra, porque sufren mucho de hambre y sed, pero que se satisface con lo que distribuyáis, porque es comida y bebida adecuada para toda alma hambrienta. Pero lo que se hace con los seres del reino espiritual también tiene un efecto indirecto en las personas de esta tierra, porque están constantemente rodeados por ellos y pueden ejercer mentalmente a menudo una influencia mayor que cuando habláis con vuestros semejantes.

Creedlo, que no se hace en vano un trabajo que vosotros realizáis para Mí y mi reino .... vosotros mismos no podéis ver el efecto y, por lo tanto, tampoco podéis evaluarlo, pero Mi Palabra, que transmitís con amor, obra por sí misma e innumerables almas sienten la fuerza de Mi Palabra. Es por eso que simplemente no debéis cansaros, no debéis volveros tibios y perezosos en el trabajo de la viña, entonces también desempeñaréis con éxito vuestro oficio y ayudaréis a muchas almas que luchen en la tierra y en el más allá. Solo la verdad puede traerles la salvación, pero el error los ata y, por lo tanto, estas cadenas deben romperse transmitiendo la verdad, transmitiendo la Palabra que viene desde arriba.

E incluso si este trabajo os parece demasiado pequeño, es decir, que parece que no trae mucho éxito .... una sola alma remedida, que fue así introducida en la verdad, tiene una multitud de almas ignorantes detrás de sí, a las que puede volver a enseñar y también redimir de las tinieblas. Por eso seguid con diligencia vuestro trabajo, que os he encomendado, y creed que no hacéis nada en vano, que la bendición de vuestra actividad se extiende a muchos seres, que ayudáis a vuestros semejantes y también a los seres del más allá, si tan solo siempre distribuyáis lo que amor y Mi gracia os da .... si trabajáis incansable y infatigablemente para Mí y Mi reino ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Arroyo de gracia .... Fe .... Ayuda del más allá ....

B.D. 5437 from 13 de julio 1952, taken from Book No. 60

Es un arroyo inconmensurable de gracia que todavía se suministra a las personas antes del fin de esta tierra y que también toca las almas en el reino del más allá, para que aun puedan salvarse todos los que tienen la voluntad de aceptar mis gracias. Mi amor y misericordia están dirigidos hacia todas estas almas y quiere transmitirles un grado de conocimiento, sobre el que luego puedan construir más fácilmente, porque no quiero que pasen la eternidad en la oscuridad constante y en un gran tormento. Por eso es que primero Me gustaría ayudar a las personas en la tierra a creer en la continuidad de la vida después de la muerte, porque entonces solo buscan aprovechar su vida terrenal si no ven que su vida terminó con su muerte físico ....

La creencia en la supervivencia puede despertar en sentido de responsabilidad y al menos estimular los pensamientos para fomentar la actividad, y entonces también es posible acercarse a estas personas con el Evangelio, que es rechazado rotundamente por aquellos que no tienen fe en un vida después de la muerte. A toda persona que se ocupe seriamente de esta cuestión se le dará una aclaración, porque Yo Mismo quiero que puedan creer, y ayudo donde solo se puede reconocer un pensamiento serio.

Cuanto más cerca está el final, menos personas se preocupan por sus pensamientos que son lo más importante para sus almas. Pero le hago saber a la gente desde arriba, Yo bendigo las conexiones que se establecen desde la tierra a reino espiritual, al reino que será la morada posterior de cada persona, al reino que está fuera de la tierra y que alberga a todos los seres que precedieron a vosotros los humanos .... Y quien es de buena voluntad y anhela fervientemente la verdad, a éste le permito la iluminación a través de los seres de este reino para que aprenda a creer y nuevamente dé la iluminación a sus semejantes.

Hay una vida después de la muerte, pero como es esta vida, vosotros los humanos lo tenéis en vuestras propias manos, vosotros mismos le dais forma a una vida sumamente bendecida o en una vida en la oscuridad y el tormento. Sin embargo, tan pronto como creáis que para vosotros no hay fin, vosotros también vivís conscientemente en la tierra, es decir, siempre con miras a la vida después de la muerte, y vosotros mismos os esforzáis a formar de tal manera que podáis esperar una vida feliz.

Ayudo a cada individuo a adquirir conocimientos, pero siempre observando su propia voluntad, para que vuestra fe no sea alcanzado compulsivamente. Pero jamás se os puede proporcionar una prueba al ciento por ciento, pero Mi arroyo de gracia es tan extremadamente eficaz, que cuando os dejáis tocar por él que aprendéis a creer incluso sin pruebas, porque os dejo echar un vistazo a un área que está bien cerrado para vosotros, pero que siempre puede ser ingresado por personas que luchan por la verdad y se conectan Conmigo ....

Los seres en el reino espiritual también están listos para entrar en contacto con vosotros, tan pronto como los llaméis en vuestros pensamientos, y realmente os enseñarán correctamente, cuando sois sinceros. Y vuestro pensamiento no será absurdo, aprenderéis a creer con convicción lo que antes habíais dudado .... La vida real solo comienza con vuestra muerte cuando el reino espiritual os da la bienvenida, dependiendo de vuestra voluntad y de qué manera es vuestro andar en esta tierra .... un reino de luz y felicidad o oscuridad, desde el cual tenéis que luchar hasta la luz si no queréis permanecer en las profundidades ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Poder de Satanás .... Tinieblas más profundas .... La luz eterna ....

B.D. 5438 from 14 de julio 1952, taken from Book No. 60

La esclavitud de Satanás se extiende por toda la tierra, y por tanto las tinieblas se extienden por toda la tierra, porque él es el príncipe de las tinieblas, y su actividad ininterrumpida está dedicada a la extinción de la luz que destalla aquí y allá en la tierra y amenaza con ahuyentar a la oscuridad. La luz es su mayor enemigo, porque solo puede mantenerse allí donde hay oscuridad, allí puede obrar y desarrollar todo su poder y astucia. Su reino es esta tierra, su reino es el mundo que alberga lo espiritual inmaduro, que debe ser liberado de su esclavitud.

En este reino tiene poder ilimitado mientras se le niegue el acceso a la luz, porque sin luz lo espiritual no encuentra el camino que la lleve a salir de la esclavitud. Por eso tratará la extensión de la luz, que debe entenderse de tal manera, que socava la verdad donde puede, porque la verdad es luz que partió de Dios. Por Como príncipe de las tinieblas se encuentra en la lucha contra Dios, Quien es la luz eterna. Donde la luz puede brillar una vez, su reinado ha terminado, y es por eso que la luz debe llevarse constantemente a las tinieblas, la verdad debe llevarse a los seres que todavía viven en el error, en completa ignorancia y, por lo tanto, también sufren tanto tiempo bajo el poder de Satanás, mientras sigan en la oscuridad.

La verdad probablemente puede imponerse, pero solo cuando las personas se confiesan voluntariamente a Dios, a la luz eterna y, por lo tanto, ellas mismas se convierten en portadores de la luz de Dios. Entonces Satanás habrá perdido todo poder .... Pero no renunciará su posición de poder tan fácilmente y luchará contra la luz hasta el final .... Actuará contra la verdad en todas partes y también encontrará un gran apoyo por parte de los hombres, que todavía son de espíritu oscuro ellos mismo y que de buena gana se dejan guiar por él. Y como estos hombres están en la mayoría, no es fácil actuar contra el error y la mentira. La oscuridad es demasiad profunda y la luz es aún demasiado débil para ahuyentar por completo la oscuridad en la tierra. Es la mayoría de las personas que son sus seguidores ....

Considerad, vosotros los humanos, que en toda la tierra todavía tiene el poder, porque los humanos mismos no luchan por la luz, sino que se sienten cómodos en la oscuridad, entonces también comprenderéis que él aprovecha bien su posición, que hace que el caparazón se vuelve cada vez más denso porque la gente lo apoya, porque ella misma se defiende de la radiación de luz, de modo que su empeño consiste en oponerse a la verdad con las mentiras y el error más grueso, para que Dios no pueda ser reconocido y pierde y Él pierde Sus seguidores.

Seguirá siendo una lucha entre la luz y la oscuridad; el número de los que exigen luz siempre será pequeño y por lo tanto reciben luz, mientras que la masa prefiere la oscuridad y no importa cuán descaradamente se le puede ofrecer la mentira sin que ella se resista. Porque Satanás tiene la masa detrás de él, mientras que solo hay un grupo pequeño que se esfuerza hacia la luz y cuyo objetivo es Dios Mismo, la luz eterna.

Pero un día la luz se abrirá paso con fuerza victoriosa .... Entonces la oscuridad más profunda no puede aguantar, entonces la luz eterna Misma aparecerá con una fuerza tan radiante, que todo pasará lo que se le oponga .... Entonces la falsedad será revelada, y todo lo que no luche por la verdad eterna será entregado a la destrucción, pero Satanás pierde su poder, será encadenado para que no pueda envenenar la atmósfera pura, que ahora se ha dado por la voluntad de Dios .... para que no pueda reducir la luminosidad de la luz, que ahora está brillando para la humanidad en la tierra nueva, que se sentirá feliz en la luz de la verdad y ya no tendrá que temer a la oscuridad por mucho tiempo ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Formación de profesores por parte de Dios Mismo .... Siervos ....

B.D. 5439 from 15 de julio 1952, taken from Book No. 60

Necesito muchos sirvientes y sirvientas, porque Mi viñedo es grande, y hay mucho trabajo por hacer, pero solo puedo emplear sirvientes dispuestos que se dediquen de todo corazón a este trabajo, sirvientes que cumplan Mi voluntad en todo, que solo obedecen las instrucciones de su Señor porque solo Yo sé que trabajo se debe hacer para tener éxito. Quien actúa por su propia cuenta no es apto para Mi trabajo en la viña, y tampoco Me hace un buen servicio con eso, porque mucho antes puede arruinar lo que antes era bueno.

En todo vosotros, Mis siervos y siervas, cumplir Mi voluntad y, por lo tanto, adheriros lo que es claramente visible para vosotros como Mi voluntad .... debéis predicar con amor a vuestros semejantes el Evangelio que vosotros mismos habéis recibido de Mí .... Pero para este trabajo Me formo Yo Mismo Mis profesores .... Así solo deben enseñar aquellos que Mi sabiduría reconoció como adecuado para ello y a quienes Mi amor les ha puesto en el grado de conocimiento que ahora pueden enseñar en Mi nombre ....

Todos pueden predicar el amor, pero quiero que las personas alcancen un grado de conocimiento a través de vosotros, que por lo tanto, envió al mundo; que de hecho solo pueden obtener este conocimiento cuando cumplen Mis mandamientos de amor, ni que decir, pero el conocimiento sobre las conexiones también debe ser accesible a los hombres para que aprendan a amarme y ahora también cumplan mis mandamientos por sí mismos. El significado y el propósito de la vida en la tierra deben ser explicados a las personas, deben saber por qué están en la tierra y qué deben hacer para cubrir con éxito su vida en la tierra; deben conocer la conexión de todo lo creado, a lo que ellos mismos pertenecen, con Yo .... de este conocimiento deberían llegar a un reconocimiento que les traerá bendiciones para su alma ....

Quiero que vosotros, Mis siervos, instruyerais a los hombres para que la verdad se les acerque porque caminan en medio del error y la mentira y porque por eso carecen de cualquier conocimiento que influiría en su vida para mejor. Pero para que podáis realizar una actividad instructiva sobre vuestros semejantes también presupone un conocimiento de vuestra parte y, por lo tanto, solo es adecuado quien ha recibido este conocimiento de Mí Mismo. Sólo a quien Yo le he dado luz, él mismo puede ejercer su oficio de portador de luz, y este es un trabajo de viñedo de la mayor importancia, porque la actividad de tal trabajador es en cierta medida un exterminar de la maleza, un cultivar al campo, en el que luego se plantará la buena semilla .... un preparación del corazón humano para recibir Mi Palabra, que Yo Mismo llevo a la tierra ....

Aún que mucho trabajo por hacer, y por eso acepto como servidor a todo el que hace suya esta Palabra que es llevada a la tierra, que la recibe en su corazón y en la voluntad de servirme, para también transmitirla. El final está cerca, y mucha tierra está en barbecho, todavía se necesitan innumerables trabajadores, pero no deben actuar por iniciativa propia, sino esperar siempre Mi instrucción, que sentirán en el corazón si están dispuestos a hacer un verdadero trabajo en la viña por Mí .... para difundir Mi Palabra pura, que solo llevo a la tierra porque la gente no tiene conocimiento ni reconocimiento correcto, y porque siento pena por ella en su oscuridad espiritual, porque por lo tanto les envío mensajeros que deben traerles el Evangelio en Mi nombre, la enseñanza del amor divino puro, que solo les muestra el camino a la vida eterna ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Proceso de desvío de fuerza ....

B.D. 5440 from 17 de julio 1952, taken from Book No. 60

Vosotros los humanos en la tierra no podéis medir lo que está sucediendo en el universo, porque continuamente se lleva a cabo un intercambio, una transmisión del arroyo de fuerza de Dios a las innumerables creaciones terrenales y espirituales. En todas partes hay, en cierto modo estaciones de fuerza, es decir, seres espirituales llenos de luz que pueden recibir y absorber la fuerza de Dios en exceso, para volver a pasarla a donde se necesita luz y fuerza .... Es un flujo ininterrumpidamente de fuerza de Dios y una distribución ininterrumpida de esta en Sus creaciones.

Pero como nada ocurre sin sentido y sin propósito, el proceso de desvío se lleva a cabo en un orden legal, y la voluntad de Dios, del legislador desde la eternidad, está en Sus seres tan eficazmente obrando como en Dios Mismo, pero se le transfiere llevar a cabo la voluntad divina. Por tanto, la existencia de toda la creación espiritual y terrenal ha sido trasladada a Sus seres de luz, que se encuentran en la más alta perfección, porque la recepción ininterrumpida de fuerza también impulsa a estos seres a una actividad ininterrumpida y esta su actividad nuevamente consiste en ordenar y cuidar de lo que depende de la fuerza de Dios para poder volver a estar activo en la voluntad de Dios.

El permanente suministro y desvío de fuerza produce una vida permanente, como una vida también lo prueba, porque no hay un punto muerto que equivalga a la muerte .... No hay nada sin vida en todo el universo mientras sea alimentado de la fuerza vivificante de Dios; pero tampoco hay una interrupción del suministro de la fuerza, no hay una fuerza debilitante, solo que se sigue transmitiendo en diferentes fuerzas, lo que también significa vida más o menos pulsante .... razón por la cual las creaciones en el universo son de diferentes tipos, desde las aún completamente materiales hasta las creaciones completamente espiritualizadas. Pero no hay nada que está sin suministro de fuerza, por lo que la vida se nota en todas partes, incluso si a veces apenas se nota.

El arroyo de fuerza de Dios toca así a Sus hijos con el efecto de fuerza más pleno, es decir, las criaturas espirituales que han alcanzado la perfección más alta, que reciben Su radiación de amor directamente y en su impulso de amar utilizan esta fuerza para bendecir el mundo espiritual luminoso, para seguir dando y así comenzar con el proceso de desvío, que como resultado final, debe devolver la fuerza de Dios hacia Él Mismo en forma de los seres que finalmente han alcanzado la perfección, y a quienes se les permite nuevamente recibir Su fuerza de amor como hijos de Dios ....

(17.07.1952) En todo el universo, los seres de la luz , es decir, los receptores de la fuerza de Dios, ejercen su oficio, asegurando, por así decirlo, la vida de lo que les ha sido entregado por cuidarlo. Simplemente se dice: los seres de luz aseguran la existencia de esto .... esto significa tanto como que esos seres de luz son creativamente activos, que usan esta fuerza en la voluntad de Dios como estaciones de fuerza en el infinito, y ahora están emergiendo siempre nuevas creaciones constantemente, a través de su voluntad, pero que siempre también es la voluntad de Dios, de lo contrario no podría jamás recibir una fuerza ilimitada, porque esto requiere entrar por completo en la voluntad divina, por lo que el ser en realidad solo es ejecutor de la voluntad divina, para a través de esto poder sentir la más alta dicha que se le permita.

Ningún ser mantiene la fuerza del amor fluyendo hacia él para sí mismo, sino que la usa para despertar nueva vida, de modo que constantemente se creen nuevas creaciones, así como lo que está muerto, es decir, en un estado sin fuerza, es llamado a la vida, porque la radiación de la fuerza divina tiene un efecto de despertar la vida, y ahora solo depende de los receptores de esta fuerza de usarla de manera correcta, es decir, guiarles en sabiduría y amor hacia donde la impotencia es evidente, que al mismo tiempo significa muerte espiritual ....

Innumerables receptores de luz y fuerza son felices por Dios, innumerables estaciones de fuerza reciben y envían, surgen creaciones espirituales y materiales, la oscuridad se inunda de luz, que también penetra en las tumbas y despierta a la vida .... Ningún ser espiritual, que todavía sigue siendo imperfecto. Está sin cuidado espiritual, y todo ser lleno de fuerza quiere comunicarse, quiere transmitir y dejar que el arroyo de fuerza de Dios fluya sin cesar hacia donde existe un carencia de fuerza ....

Innumerables pequeños y más pequeños seres vivos captan esta fuerza y despiertan a la vida para ser incluidos en el proceso de desvío de fuerza, porque hasta el más pequeño de los seres vivos aumenta esta fuerza al volver a dar vida, y así sigue ininterrumpidamente el suministro de fuerza que tiene su origen en Dios, pero que nunca emana arbitrariamente, sino que según el orden divino, correspondiendo a Su principio de sabiduría y amor, que llena todo el universo, que permite que surjan las creaciones espirituales y materiales y da a todos los seres la oportunidad de volverse perfectos de nuevo al suministrarle nuevamente la fuerza de la que una vez se robó a sí mismo, y la que le lleva nuevamente a la proximidad de Dios, donde una vez comenzó ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Las descripciones del más allá son solo pictóricas y comparativas ....

B.D. 5441 from 18 de julio 1952, taken from Book No. 60

Todo lo que va más allá de vuestra vida terrenal seguirá siendo un misterio para vosotros, incluso si se os explica por el amor y la bondad de Padre celestial, porque solo siempre se os puede explicar de una manera comprensible mientras estáis en la tierra. A pesar de las explicaciones, solo podéis haceros una idea en la medida en que corresponda a vuestra comprensión y a vuestro conocimiento humano, y también tratáis de trasladar este conocimiento a ese mundo que aún os está cerrado ....

Pero no consideráis cuán inexplicablemente limitado es vuestro conocimiento y cuán inexplicadamente pequeña y escasa es esta tierra, la tierra en que estáis viviendo, en comparación con las otras glorias de muchas otras creaciones en el reino de Dios. No consideráis que os faltan todas las posibilidades de comparación para poder daros a los humanos una comprensión plena de ese mundo sobrenatural .... Por eso también es imposible daros una explicación que corresponda completamente con la verdad .... Solo podéis recibir descripciones comparativas, de las cuales podéis ver que, al igual que en la tierra, las leyes deben ser obedecidas, que el orden en el reino espiritual debe mantenerse incondicionalmente si el desarrollo ascendente en el más allá ha de continuar.

Además, es imposible transmitir impresiones espirituales a las personas en la tierra o explicárselas a grandes rasgos .... No hay palabras para lo que sienten los seres en el reino del más allá que podrían explicar su estado a vosotros los humanos .... Bajo estas sensaciones deben entenderse como el efecto de lo que experimentan, lo que ven y lo que sienten frente a creaciones indescriptibles, independientemente de que sean bendecidas o infelices .... Querer reproducir tales cosas a vosotros humanos solo es posible en el camino de las correspondencias, que los conceptos terrenales se acerquen a vosotros, que os permitan reconocer el significado y el propósito, pero que nunca son la realidad.

No hay un fin a través de la muerte corporal, el alma sigue viviendo en esferas, que ella misma se ha creado a través de la vida terrenal. Su suerte puede ser bendecida o infeliz .... pero sea como sea .... solo se os puede representar pictóricamente a vosotros los humanos, y cada explicación al respecto, cada descripción es siempre solo un débil intento de resolver un problema con los conceptos con los cuales estáis familiarizados .... para fortalecer el sentido de responsabilidad en vosotros hacia el alma, que vosotros los humanos mismos formáis la suerte de vuestra alma en el más allá, ya en tiempos terrenales ....

El conocimiento de las cosas del más allá se retiene de la humanidad, y nunca podrá penetrar en un área a la que solo se puede entrar cuando el desarrollo espiritual de una persona ha alcanzado un grado en que es capaz de ver espiritualmente .... pero incluso entonces todavía no será posible transmitir sus impresiones y sentimientos a sus semejantes de una manera comprensible, porque el reino terrenal y el reino espiritual son dos áreas completamente separadas, donde uno ya no es responsable del otro .... así que las leyes que son válidas en un mundo, están completamente canceladas en el otro mundo .... Y sin embargo, el reino espiritual es una realidad, y cada uno podrá convencerse de esto cuando se despoja de su caparazón corporal y entra en ese reino, y entonces comprenderá porque la gente en esta tierra no pudo obtener ninguna información que corresponda completamente a la verdad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Aplanamiento espiritual .... Urgencia de ayudar a la cooperación ....

B.D. 5442 from 19 de julio 1952, taken from Book No. 60

Una misión espiritual debe ser asumida y cumplida de forma totalmente voluntaria, porque cualquier coerción evita su efecto. Pero el libre albedrío para esto surge del amor, del amor a Mí y al prójimo, de lo contrario, el hombre nunca se ofrecería para tal misión, que solo tiene causas puramente espirituales y persigue un propósito puramente espiritual. Cuando el amor por Mí y por el prójimo impulsa a una persona a guiar a éste hacia Mí, porque sabe que la distancia de Mí tiene un efecto desdichado para el alma del semejante y porque sabe que disfruto de cada alma que vuelve a Mí, solo entonces tendrá éxito en su misión, porque el amor es la fuerza que produce el éxito ....

Solo puedo hacer que las personas se den cuenta de su angustia espiritual, la voluntad de remediar esto ahora tiene que despertar en el corazón de la persona y ahora urgirla a seguir actuando. Yo Mismo soy siempre la fuerza motriz, es Mi amor que dirijo a vosotros que queréis servirme, que constantemente mantiene activo en vosotros el deseo de ayudar a los que lo necesitan .... Y Mi amor puede obrar en vosotros porque sois de buen voluntad ....

El peligro del aplanamiento espiritual es enorme entre las personas, nada les deja una impresión más profunda, pase lo que pase .... todo se ve puramente terrenal, pero nunca se reconoce ningún significado o explicación espiritual. De ninguna manera se puede influir más a la humanidad, incluso las mayores catástrofes la afectan solo en la medida en que se pierden sus propias pertenencias, pero quienes no lo notan personalmente, solo toma nota de esto, pero el suceso no deja una impresión más profunda. El desprecio y la burla golpean solo a aquellos que creen reconocer una conexión espiritual; las personas son tan superficiales y es increíblemente difícil tocar sus corazones, que se abren a la influencia espiritual y llegan al reconocimiento.

También es increíblemente difícil para vosotros, que habéis asumido esta misión, para ser escuchado por la gente del mundo .... Y sin embargo, lo más probable es que podéis hacerles pensar porque vivís entre ellos y, sin embargo, vais un camino que es desconocido para ellos. No tienen el deseo de seguiros en este camino y, a pesar de todo, se preguntan a dónde puede llevar vuestro camino .... El solo hecho de que camináis entre ellos y pensáis y actuáis de manera diferente a ellos, eso puede estimularlos a pensar, y eso es lo que se necesita para poder seguir influyendo en ellos.

Pero sé de cada alma, de su grado de madurez, también sé que quedan solo unos pocas por ganar, y no las dejo a su suerte, sino que os las mando en vuestro camino. Yo mismo solo puedo influir en ellas a través de vosotros, y en esto consiste vuestra misión, que creáis la conexión entre ellos y Yo, que Me dais la oportunidad de hablar a la gente sin coerción de la voluntad .... no Me reconocerán, pero más bien escuchen las palabras como si partieran de vosotros y, sin embargo, algo se quedará porque Mi fuerza está obrando donde Me escuchan ....

Ningún encuentro que tengáis es arbitrario, así como ningún acontecimiento a vuestro alrededor es innecesario y sin propósito, pero la voluntad del hombre mismo decide sobre el efecto en sí mismo, en su alma. Me alegro de vuestra colaboración, pero vosotros también tenéis que hacer este trabajo con total libre albedrío, por lo que no puedo demostraros la importancia de vuestro trabajo a través de señales inusuales, sino que solo exijo vuestra fe en esto, de que Yo os necesito en el último tiempo antes del fin, porque está reinando una gran miseria espiritual, en la tierra tanto como en el reino espiritual, y que Yo os bendigo por vuestra voluntad de ayudar y vuestra cooperación amorosa ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sequia espiritual .... Agua de vida .... Despertar el hambre espiritual ....

B.D. 5443 from 20 de julio 1952, taken from Book No. 60

Debéis aprovechar todas las oportunidades para trabajar para Mí y Mi reino. El hambre espiritual debe ser despertada, debéis distribuir muestras y en la fe en Mí también estar siempre seguros de Mis bendiciones para que vuestro trabajo sea exitoso. Hay una gran sequía espiritual, un desierto espiritual donde no florece la vida y debéis traer fertilidad a este desierto .... un proyecto que casi parece irrealizable y, sin embargo, es posible cuando si se le suministra el agua viva, cuando algo que verdaderamente despierta la vida se lleva al desierto y se cuida con cuidado las semillas emergentes, cuando Mi Palabra, el agua correcta de la vida, se lleva con mucho amor y paciencia dondequiera que los corazones humanos estén desolados y vacíos y están en necesidad de una nueva reanimación. El hambre espiritual debe despertarse en el corazón del hombre, y por eso hay que acercarles el pan del cielo para que lo alcancen y se refresquen .... Solo unos pocos lo intentan, pero nunca se arrepentirán, porque reciben algo delicioso al que ya no quieren renunciar.

Ningún don espiritual queda sin efecto tan pronto como se ha recibido sola una vez como alimento para el alma. Quien lo toma con el deseo de alimentarse espiritualmente, también experimentará un fortalecimiento y, lleno de gratitud, lo reconocerá como pan del cielo; dará agua viva a su alma y verdaderamente convertirá el desierto del corazón en suelo fértil, sentirá el arroyo del amor divino y abrirse a él, y nunca morirá de hambre, porque tan pronto como pida alimento para su alma, también lo recibirá. Le envío Mis mensajeros para que le den lo que necesita para su alma. Y es por eso que debéis estar continuamente activos, porque la miseria espiritual es grande, y solo Mi Palabra puede dar a las personas lo que necesitan, para reducir las dificultades espirituales ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El hombre *amoroso* no puede negar a Dios por convicción ....

B.D. 5444 from 21 de julio 1952, taken from Book No. 60

Lo que habéis hecho a los que están en necesidad, Me lo hicisteis a Mi. Tan pronto como el amor os impulsa a ayudar a vuestro semejante en la necesidad espiritual y en la necesidad terrenal, también Me amáis a Mí, porque el amor lo abarca todo, por lo que ya no podéis excluirme, Quien Yo Mismo soy el amor eterno, si sentéis amor dentro de vosotros. No importa a quien dirijáis el amor, el amor siempre sigue siendo algo divino, siempre es un signo del acercamiento al amor eterno.

Por lo tanto, acepto cualquier obra de amor como hecho para Mí y devuelvo el amor en mayor medida, por lo que la voluntad de amar se aumentará cada vez más, hasta que la esencia misma del hombre se haya convertido en amor. Por lo tanto, una persona amorosa no puede negarme como amor eterno, si se le pregunta seriamente si cree en un Dios, Quien es amor en Sí Mismo.

Pero no puede hacerlo con convicción si existe la posibilidad de que él mismo no se haya puesto esta pregunta en toda seriedad, por lo que sin pensarlo niega una Deidad Eterna para oponerse ....

Entonces podría creer si quisiera, pero falta la voluntad que tendría como consecuencia una confrontación con este problema. Poder creer presupone la voluntad de creer, tan pronto como la voluntad esté, las preocupaciones anteriores se derriten inmediatamente cuando se ocupa mentalmente con una enseñanza que debe ser aceptada y que también puede ser aceptada con buena voluntad. La objeción “no puede creer” es una mentira porque entonces la voluntad de creer aún no existe.

Una persona amorosa puede llegar fácilmente la convicción, ya que la fe emana del amor; por otro lado, es difícil para una persona completamente sin amor obtener esta creencia y, por lo tanto, el amor debe practicarse de antemano si existe la voluntad de creer, pero esto rara vez será el caso en una persona sin amor. Pero sin fe no hay felicidad, porque Yo no puedo entregarme a un hombre y abrirle Mis glorias si no Me reconoce, es decir, que él crea en Mi como un ser amoroso, extremadamente sabio y todopoderoso.

El reconocimiento de Mí Mismo Me motiva a dar inconmensurablemente y preparo a las almas una gloria sin precedentes, pero solo pueden tomar posesión creyendo en Mi .... pero Yo no Me niego al hombre, sino él mismo no acepta nada de Mí, ya que no Me acepta a Mí, porque niega Mi existencia. Yo tampoco doy por perdido al alma más incrédula y trato de darme a conocer a ella .... una vez también Yo lo conseguiré, un día incluso el alma más incrédula sabrá que hay un Ser a Quien debe su existencia, y un día también reconocerá Su perfección y anhelará Su amor. Entonces ella misma será capaz de amar y dispuesto a amar, y luego podrá creer firme e indudablemente y acercarse a Mi en esta creencia; ella Me anhelará y también encontrará satisfacción, vendrá a Mi voluntariamente y la llevaré, porque ahora ella Me ama y cree en Mí ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Dios como maestro .... Luz – verdad ....

B.D. 5445 from 22 de julio 1952, taken from Book No. 60

Soy vuestro maestro, y realmente os enseño correctamente. Yo os doy la luz .... y así la lucha contra la oscuridad parte de Mí, porque llevar la luz a la oscuridad significa luchar contra la oscuridad, ahuyentarla con una luz resplandeciente que penetra en todos los rincones, si no se le niegue el acceso. Pero traer luz significa traer la verdad pura a aquellos que todavía languidecen en el error, en las tinieblas del espíritu.

La verdad, la luz eterna, sale de Mí y se dirige contra aquel que es un enemigo de la verdad, que quiere difundir el error y la mentira en el mundo para destronarme. Nunca lo logrará porque la luz tiene una luminosidad tan fuerte que revela todos los planes de Mi oponente. Descubrirá la verdad pura de manera muy clara e equivocadamente todas las conexiones y, por lo tanto, también la lucha entre la luz y la oscuridad y su causa, y esto más bien allí, donde la verdad es llevada a la humanidad, que parecerá aceptable para todos aquellos que quieran saber lo que no se les ha explicado lo suficiente .... sobre el significado y el propósito de la vida terrenal y su tarea en la tierra .... Éste se abre y la luz puede brillar en su corazón. Acepta la verdad que Yo le doy a través de mis sirvientes, Cuyo maestro soy Yo Mismo. Yo Mismo llevo la verdad a quienes la necesitan, aunque la reciben de una persona .... Pero soy Yo Mismo, Quien habla a través de esta persona. Y debido a que la oscuridad se extiende muy de cerca sobre la tierra, tengo que encender lucecitas en todas partes, es decir, permanecer en el espíritu en muchas personas para dirigirme a muchas personas, y lo hago en todas partes donde haya personas creyentes, devotas y amorosas que hablen por Mí, ya sea en comunidades, ya sea en pequeños círculos .... dondequiera que se mencione Mi nombre, donde sea, por así decirlo, donde puedo morar entre ellos a través de la voluntad de aquellos, allí también puedo expresarme a través de la boca de uno u otro y éste entonces podrá hablar espiritualmente, y ahora hablar por Mí y M reino y lo que él habla será pura verdad, porque donde dos o tres están reunidos en Mi nombre, Yo estoy en medio de ellos, y realmente sabré como evitar que Mi oponente gane la ventaja, si uno fuera su representante ....

La verdad encontrará acceso en todas partes, pero si las personas se sienten cómodas en locales bien iluminados depende de ellas mismas .... Muchas vuelven a retirarse a la oscuridad porque creen que pueden prescindir de la luz, de la pura verdad. Porque Mi oponente también lucha con tenacidad y todos los medios a su alcanza. Tampoco tiene miedo de aceptar aparentemente la verdad, de presentarse como un sirviente de Mí, para dar la vuelta a la cuerda a la primera oportunidad y pasar claramente al contrario .... descartando todo lo que antes había representado .... En todas partes donde todavía hay oscuridad, donde reina la incertidumbre e incomprensión, ahí Mi luz aún no ha penetrado, ahí está trabajando Mi oponente. Por otro lado, donde se puede dar la iluminación más luminosa, allí se representa la verdad, allí la gente habla por Mí, Quien soy la eterna verdad, y esta la debéis escuchar.

La falsedad, el error y la mentira tienen un efecto anti-divino y tienen serias consecuencias en el más allá, porque el alma no tiene un conocimiento claro, porque todo su pensar y querer es confuso y no puede salir de la oscuridad sin ayuda. Solo la luz de la verdad señala el camino en este reino, y él que no tiene esta es pobre e infeliz .... Por eso quiero enseñaros a los hombres mientras estáis todavía en la tierra y traeros la verdad pura para no os desviáis en la oscuridad ya en la tierra y mucho más en el reino espiritual, donde aún es más difícil para vosotros aceptar la verdad que en la tierra .... Pero solo podéis ser salvos a través de la verdad, porque la verdad es luz y la luz es bienaventuranza ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Características de la Palabra viva .... Prueba ....

B.D. 5446 from 23 de julio 1952, taken from Book No. 60

Una característica de Mi efecto del Espíritu es la audición de la voz interior. Yo Mismo Me comunico con vosotros para que Me podáis entender, hasta que podáis escuchar Mi voz sonar en vosotros cuando habéis alcanzado un cierto grado de madurez, que hace posible esto lo último. Por lo tanto, podéis escuchar Mi Palabra en vosotros, y eso en forma de pensamientos llenos de luz, que dejan fluir Mi amor, sabiduría y omnipotencia hacia vosotros y que os manifiestan Mi amor, sabiduría y omnipotencia ....

Así que llegarán amonestaciones amorosas, consuelos y consejos a vuestro oído espiritual, os serán transmitidas lecciones de sabiduría y mi gobierno y obra se os explicará de tal manera que también podréis reconocer Mi omnipotencia de ella, porque todas Mis revelaciones que doy a las personas, solo apuntan a reconocerme a Mí Mismo, el reconocimiento de un ser que es sumamente amoroso, sabio y poderoso. A quien ahora Me revelo, quien es capaz de escuchar Mi voz dentro de sí mismo, por tanto, debe recibir Palabras que Me dejan reconocer en Mi ser, y vosotros podéis hacer una prueba sobre esto, si dudáis de la autenticidad de tales palabras que se presentan como “recibidas” de Mí.

Todos deberían poder escuchar Mi voz dentro de sí mismos, pero solo hay unas pocas personas en la tierra, especialmente en los últimos tiempos, con quienes puedo hablar, que Me escuchen. Aunque todos puedan sentirse dirigidos por Mí, no Me negaré a ninguna persona, pero si su alma está preparada de tal manera que pueda escuchar y comprender como la voz de Mi Espíritu, solo eso determina, si el bien espiritual presentado a los hombres es una revelación de Mi parte, es la Palabra viva hablada por Mí. Porque el entendimiento humano también puede formar palabras en un sentido que Me agrada; el pensamiento del hombre puede apuntarme y también anhelar Mi discurso, puede querer que Me exprese como él lo anhela. Entonces, un bien espiritual sale a la luz a través de la voluntad humana, que probablemente no contradice al principio divino, pero tampoco es la Palabra viva que Mi Espíritu quiere transmitir al alma en el hombre, pero que ésta aún no puede escuchar y comprender, porque todavía no ha alcanzado la madurez.

Mi espíritu ciertamente influye en el pensamiento de esa persona, por lo que no pronuncia nada contrario a Dios, pero Mi Voz, Mi Palabra viva, se recibe sin reflexión, se transmite literalmente, por así decirlo, lo que quiero anunciarle al destinario de Mi Palabra .... palabras de un contenido profundo a través de las cuales todas las personas deben ser conducidas al reconocimiento; Palabras que tienen el significado Más profundo y están destinadas a traer luz a las personas, que todavía caminan en las tinieblas del espíritu.

Cuando Yo les hablo a las personas a través de Mi Espíritu para que ellas transmiten lo escuchado de Mí a sus semejantes, entonces realmente hablaré de tal manera que sea claramente comprensible, pero también testificando Mi amor, sabiduría y omnipotencia, de lo contrario, Yo Mismo no sería reconocible en la Palabra, que fluye de Mí. Pero el propósito de Mi Palabra, sin embargo, es que la humanidad aprenda a reconocerme .... Considerad estas Palabras seriamente, si emprendéis un examen del bien espiritual que debería tenerme como origen. Si las personas pueden reconocer en esto a un Dios y Padre extremadamente amoroso, sabio y poderoso, entonces vosotros podéis aceptarlo con seguridad como si viniera de Mí.

Pero solo muy pocas veces puedo anunciarme a Mí Mismo de esta manera, que un alma ha agudizado su oído espiritual de tal manera para escuchar la voz de Mi Espíritu y reproducir literalmente lo que el Espíritu de Mi anuncia a ella .... un verdadero receptor de palabras nunca es mentalmente activo por sí mismo, y sus bienes espirituales incluyen todas las áreas, porque primero quiero introducirle a él y luego a través de él a todos los hombres en la verdad, porque él debe convertirse en un verdadero proclamador de la verdad, que solo puede hacer que Mi ser sea reconocible para la gente.

Quien quiera aprender a reconocerme, debe experimentar absolutamente la verdad, para que aprenda a creer de manera viva, es decir, la creencia en él se convierte en un convicción, que antes solo era un conocimiento espiritual tradicionalmente adoptado. Pero Yo quiero ser reconocido, porque quiero ser amado .... Por eso todas Mis revelaciones solo apuntarán a una cosa, darle a la gente una imagen veraz de Mí para que puedan amarme cuando ponen esa imagen en sí mismos, lo cual solo es posible si se les proporciona la más pura verdad. Y la transmisión de la verdad de una manera inusual, a través de la voz del espíritu en el hombre, es siempre la característica más infalible de que un hombre oiga Mi voz dentro de sí mismo, que reciba la Palabra viva de Mi Mismo, Que Yo Mismo soy la Palabra desde la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

¿Qué es la creación ....?

B.D. 5447 from 24 de julio 1952, taken from Book No. 60

¿Qué es la creación? .... De Mí surgieron ideas y pensamientos, tomaron forma, y Mi voluntad de amar solidó estas formas, eran, como antes, aún sustancia puramente espiritual, endurecida y condensada en algo visible .... en materia, que es, por así decirlo, una poder espiritual solidificada, cuyo punto de partida soy Yo Mismo .... Pero Mis ideas y pensamientos no fluyeron sin propósito hacia el infinito, sino que se basaron en Mi amor y sabiduría, fueron por así decirlo, el remedio que reconocí para cambiar un estado incorrecto de lo espiritual una vez creado por Mí, que había caído de Mí por su libre albedrío.

Ninguna causa queda sin efecto .... Mis mundos visibles e invisibles creados por Mí fueron el efecto resultante que emergió de la causa .... de la caída de lo espiritual de Mí .... En Mi sabiduría reconocí un camino en el que lo caído podía volver a Mí .... Este camino se elevó ante Mi ojo espiritual como pensamientos e ideas, y a través de Mi voluntad de amar los realicé, porque Mi amor es fuerza, y lo que quería, pasó. Ahora veía las ideas en realidad ante Mí, habían tomado forma, y Yo vivifiqué estas formas con lo espiritual, y por así decirlo, formé lo espiritual mismo en las creaciones, que ahora se convirtieron en realidad visible como una sustancia endurecida .....

Por tanto, es la creación material es la fuerza espiritual condensada en forma, que se endureció porque había entrado en un cierta inactividad a través de la negativa a aceptar el suministro de fuerza de Mí, lo que le habría hecho posible la actividad, que fue su determinación antes de la caída de lo espiritual. Lo espiritual Me resistió de buena gana; creía que podría existir sin Mi suministro de fuerza, y por lo tanto se volvió incapaz de realizar ninguna actividad, lo que tuvo como consecuencia el endurecimiento de la sustancia espiritual .... o también, Mi voluntad ató y solidificó lo espiritual y, por así decirlo, lo dejó ir el camino, que apuntaba a un cambio de voluntad. El curso de desarrollo ascendente comenzó con el objetivo de regreso de lo espiritual caído a Mí ....

Todo lo que surgió a través de Mi voluntad y Mi fuerza de amor, ya sea la creación espiritual o material, surgió primero como un pensamiento, pero de inmediato ya era realidad, porque no necesitaba tiempo una vez que la sabiduría y el amor movían esos pensamientos dentro de sí mismos que correspondían a Mi perfección y que, por lo tanto, ya no necesitaban ninguna mejora. El estado solidificado o atado de la fuerza espiritual debería ser sólo temporal, porque en cierto sentido significaba un retroceso para lo espiritual creado libremente, pero que podría devolver la libertad anterior a lo espiritual, que se había entregado voluntariamente a la impotencia y debe recuperar su estado original para poder salvarse.

Además. Mi fuerza que continuamente fluye de Mí, también está continuamente activa, lo que significa que solo puede tener un éxito positivo, porque siempre es constructiva, pero nunca destructiva .... Simplemente no debe encontrar ninguna resistencia, la que todavía excluye un efecto negativo, pero de acuerdo con la ley desde la eternidad anula el efecto mientras exista esta resistencia .... el rechazo de Mi fuerza de amor .... existe. Mientras las sustancia espiritual permanezca en su solidificación, porque solo Mi fuerza de amor redime lo espiritual solidificado, solo Mi fuerza de amor puede devolver la vida que una vez estuvo en ello y lo lleva de nuevo a la determinación, que pudo cumplir al principio ....

Mi fuerza de amor disuelve la materia dura y la espiritualiza de nuevo, y los pensamientos e ideas que salieron de Mí han demostrado su eficacia y han logrado lo que es el significado y propósito de cada obra de creación .... Me han devuelto lo espiritual, lo que una vez se alejó de Mí, pero que nunca podía separarse de Mí, porque no puede existir sin Mí ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Chispa espiritual .... Vida ....

B.D. 5448 from 25 de julio 1952, taken from Book No. 60

Es el Espíritu que da vida .... Es Mi Espíritu, Mi parte, que duerme en vosotros y ha de ser despertada, que no se empuja hacia fuera, sino que espera pacientemente hasta que hagáis que se exprese .... Pero luego os anuncia cosas maravillosas, porque es divino y por eso lo sabe todo y puede revelaros todo lo que deseáis saber y todavía mucho más ....

Mi Espíritu es la chispa divina, que descansa en el corazón de cada persona y que solo le da la vida correcta a la persona cuando puede estar activa en ella. Y dejar que esta chispa espiritual se convierta en un mar infinito de fuego es el propósito de vuestra vida terrenal o también el cumplimiento, porque entonces estaréis llenos de Espíritu divino, tan pronto como la chispa en vosotros, que es Mi parte, haya convertido en una llama de amor brillante. Porque entonces habéis llevado a cabo la unificación Conmigo, la chispa del amor se ha unido al fuego del amor eterno, y Yo estoy presente en el hombre en toda abundancia, él vive en y Conmigo ....

Al comienzo de vuestra encarnación como ser humano, vinisteis de abajo según el alma, es decir, sus sustancias han pasado por la creación material, porque pertenecía a lo espiritual caído, que primero tuvo que desarrollarse hacia arriba nuevamente .... El cuerpo también es todavía espiritual muy inmaduro, y tanto el alma como el cuerpo difícilmente darían un paso hacia arriba durante la vida terrenal si la chispa divina no tomaría la iniciativa .... o también .... si Yo no fuera siempre listo para dejar que Mi Espíritu y Mi amor fluya en la persona, que siempre resuelta en alcanzar el objetivo final, pero esta gracia no es aprovechada por todas las personas .... Porque Mí Espíritu solo puede expresarse cuando la persona le presta atención a lo que oye en libre albedrío, Mi Espíritu solo puede expresarse, cuando el corazón humano se convierte en amor y a través de esto puede escuchar la fina voz de Mi Espíritu ....

Entonces a través del amor lo despierta a la vida, es decir, permite su efectividad, Mi Espíritu se activa y ahora guía a la persona al camino correcto .... Mi Espíritu lo instruye, la persona es instruida desde dentro en la sabiduría divina, porque no se trata de un conocimiento terrenal, sino espiritual lo que ahora recibe, un conocimiento que procede de Mí Mismo, que entonces es transmitido al hombre a través de la voz del Espíritu. Pero para poder escuchar esta voz ahora, se debe entrenar el oído espiritual del hombre, es decir, el alma debe formarse de tal manera, que comprenda lo que el espíritu le está hablando, y esta formación se realiza a través de obras de amor ....

Una persona que vive enamorada tiene la capacidad de escuchar interiormente las Palabras que le transmite Mi Espíritu; el alma solo ha vuelto a recibir estas capacidades, porque una vez disponía de esta capacidad en un alto grado, que perdió debido a la apostasía anterior de Dios .... Pero el amor le devuelve todas sus cualidades divinas, y es por eso que el hombre puede lograr mucho más cuando es diligente en su vida amorosa, porque es su estado original en el que entra cuando se une al amor eterno a través del amor cuando ahora puede obrar en cooperación Conmigo y, por lo tanto, también lograr todo. El alma nunca lograría este objetivo por sí sola, y por eso pongo una pequeña chispa de Mi Espíritu eterno en el alma, y bendito, que se deja guiar por Él, bendito el que escucha Su voz .... bendito aquel que establece la conexión con el Espíritu Padre desde la Eternidad .... porque vivirá eternamente ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“En la casa de Mi padre hay muchos alojamientos ....”

B.D. 5449 from 26 de julio 1952, taken from Book No. 60

En la casa de Mi padre hay muchos alojamientos .... ¿Podríais entender el sentido de estas palabras Mías? Os prometo un alojamiento en la casa de Mi padre, pero haceros entender a la vez que para todos las criaturas Mías el alojamiento está preparado y que está listo para la acogida de cada uno .... Quiero deciros con esto, lo que no habéis logrado todavía en la tierra, podéis intentar lograr en Mi reino, porque tengo posibilidades eternas de ayudar a vuestro alcance de madurez en el reino espiritual. No solamente tengo posibilidades en la tierra, sino todas Mis creaciones Mías son estaciones de madurar para lo espiritual imperfecto, hasta que haya logrado su desarrollo para poder adaptar la felicidad celestial de la creación espiritual magnífica, porque se encuentra por toda “la casa de Mi padre”, en la zona de Mi amor eterno y siempre se encontrará allí, donde el padre le dará alojamiento según su grado de madurez y de sus capacidades de trabajar en el reino que se le dio por Mi. En la casa de Mi padre hay muchos alojamientos .... Ningún ser será sin alojamiento, la patria eterna acogerá a todos los seres, pero esta patria tiene muchas caras .... puede tener los mejores jardines florales y los palacios más bonitos, pero igualmente puede tener zonas eternas desoladas y su cruce durará tiempos eternos .... pero también en estas zonas tristes hay desvíos que irán en paisajes ricos de flores y solamente depende si los caminantes de dan cuenta de estos caminos, si miran con atención a una salida de la tristeza y la pisan .... Cada uno será recibido en Mi patria eterna y cada uno tiene el derecho de aceptar uno de esos alojamientos. Pero su estado depende únicamente de su voluntad. Y por eso os digo: En la casa de Mi padre hay muchos alojamientos .... Porque cada hombre, cada ser se lo prepara a sí mismo según su grado de perfección. Y aunque el alojamiento sea muy pobre .... puede ser cambiado muy rápido por su voluntad y su trabajo, y los alojamientos más bonitos pueden ser creados mientras el alma lo desea y busca cumplirlo. Entonces habrán muchas manos ayudando y creando con ello y será una estancia paradisíaca donde antes había una zona triste y desolada .... Un día cada alma vuelve a su patria auténtica, pero mientras esté imperfecto se sentirá sin desahuciada aunque ya habrá pisado el reino de donde salió anteriormente. Pero yo tengo muchas escuelas y el proceso del alce sigue con seguridad aunque a menudo se necesita mucho tiempo .... Un día volverá el último hijo y volverá a su alojamiento que fue suyo en antaño, se quedará en la casa paterna, donde haya todos los hijos, será acogido con amor por el amor eterno, Él que le dio el sitio al lado suyo .... Pero pasarán tiempos eternos para conseguir que vuelvan todos Mis hijos, hasta que pueda tomar sitio en Mi casa; tiempos eternos pasarán, pero ninguno de Mis hijos tomo por perdido... El amor del padre les atrae y a este amor nadie se puede resistir para siempre ....

Amén

Traducido por Bea Gato

La única iglesia de Salvación ....

B.D. 5456 from 4 de agosto 1952, taken from Book No. 60

No hay una única iglesia de Salvación cuando se la entiende como una organización. Pero quien pertenece a la iglesia fundada por Mí en la tierra también se salvará, porque esto ya le garantiza la bienaventuranza eterna de que es miembro de Mí Iglesia, que por lo tanto vive en la fe, que sea hecho viva por el amor. No es la “iglesia” la que asegura la bienaventuranza para el hombre, sino la fe y el amor .... porque también puede estar completamente ausente a pesar de pertenecer a una iglesia que fue creada por los hombres y que se supone que es fundada por Mí como la “única que salva”. Bien pueden surgir de cada iglesia o dirección espiritual verdaderos miembros de Mí iglesia, pero solo la fe y el amor determinan esto; pero nunca puede pertenecer un hombre a esta Mí iglesia que no puede mostrar las características de esta .... Mí Obrar del Espíritu, que tiene la fe y el amor como fundamento.

“Mí reino no es de este mundo”, por lo que Mis palabras bien iban dirigidas a los hombres de este mundo, pero tenían un significado espiritual, porque deberían ayudar a fundar Mí reino espiritual, fueron dadas en vista del reino que existe fuera de este mundo, que no desaparece en la eternidad. Lo que exigí de los hombres debería asegurarles la vida eterna en el reino espiritual, Mis demandas bien deberían cumplirse en la tierra, pero no con acciones terrenales en las que el alma no podía ser involucrada .... sino el alma tiene que obedecer a Mi voluntad .... Ella sola tiene que encaminar su transformación, y si lucha con sinceridad, ya es miembro de Mí iglesia, porque entonces el hombre también tiene la fe, y lo que interiormente le impulsa a esforzarse con celo, ese es Mi Espíritu, Mí Voz, que él capta y que trata de obedecer. Y este obrar espiritual demuestra la pertenencia a Mi iglesia .... que entonces también hace feliz ....

Llevé el Evangelio puro a los hombres, expliqué a los hombres todo lo que era necesario para poder entrar en Mí reino, que no es de este mundo .... Les enseñé a practicar el amor y entonces les enseñé el camino que lleva hacia arriba al reino de la felicidad, reuní a Mi alrededor a todos los que habían sido mal enseñados hasta ahora, y así que Yo era su predicador, Quien representaba Su iglesia y quería donar su efecto dichoso a los hombres quienes Le escuchaban ....

Por lo tanto, Yo fundé la verdadera iglesia cuando caminé sobre la tierra y acepté a todos en ella .... Judíos, gentiles, aduaneros y pecadores .... y quienes creyeron en Mí, que aceptaron Mí enseñanza y vivieron de acuerdo con ella, a quienes también envié Mí Espíritu después de Mí muerte .... el símbolo de Mí iglesia, que no puede ser vencida por las puertas del infierno ....

¿Pero dónde está la Obra del Espíritu en la iglesia que se llama a sí misma “la única de la salvación? Mi Espíritu ciertamente puede soplar allí también, pero entonces el vínculo con Mi iglesia debe haber precedido, porque solo Yo derramo Mi Espíritu, y siempre allí, donde se cumplen las condiciones, que llevan como consecuencia Mi Obrar del Espíritu. Y allí también será reconocible la verdadera Iglesia de Cristo, porque todo lo que se haga contra las personas que pertenecen a ella, no podrán ser vencidos ni reprimidos, y si el infierno mismo va contra ellas .... ella es insuperable porque es Mi Obra .... Porque solamente ella es la iglesia espiritual que lleva a la Salvación, porque no puede haber cristianos falsos en ella, ya que ellos mismos se excluyen de la comunidad de creyentes, y es por eso que no son verdaderos confesores de Cristo y representantes creyentes de Mi nombre cuando son puestos a prueba.

Y esta prueba de fe se les exigirá, se les exigirá a todos los que se llaman a sí mismos creyentes, y entonces se verá quien pertenece a la iglesia correcta, la iglesia que Yo Mismo he fundado; entonces se demostrará dónde está trabajando Mi Espíritu y qué fuerza puede dar a aquellos que son atacados por Mi nombre, pero quienes Me confesarán con alegría ante el mundo, si la decisión es requerida.

Y luego también se verá lo poco que cumple la iglesia y lo que promete, que se llama a sí misma la única de salvación .... Cómo caerán todos aquellos los que ciertamente pertenecen a esta pero no a Mi iglesia, y los que ahora reconocen su falta de estabilidad, pero no el valor espiritual de una iglesia que se basa en la fe que tiene la fuerza de un Pedro ....

Porque cada una de Mis palabras fue y debe entenderse espiritualmente y solo se puede comprender si Mi Espíritu puede obrar en una persona. Pero entonces su fe está viva y solo lucha por el reino que no es de este mundo ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Ola de resurrección en la época final ....

B.D. 5457 from 8 de agosto 1952, taken from Book No. 60

Una gran ola de resurrección espiritual se esparce sobre la tierra, porque el final está cerca, y durante el último tiempo deben ser ganadas todavía muchas almas para el reino espiritual. El amor de Dios es eterno y ayuda por todos lados donde los hombres son frágiles, porque están viviendo sin amor. El flujo de amor divino fluye sin cesar hacia los hombres, y donde se abre un corazón para aceptarlo, la fuerza de Dios se hace ver, y el hombre puede testificar de Jesucristo, el hijo de Dios y salvador del mundo .... Y por esto se proclama la palabra de Dios por todos lados, pero puede tener efecto en el hombre en cuanto un hombre, que ha sido llenado por el espíritu divino, lo predica, que da vida a las palabras, y también los oyentes se sienten conmovidos. Y aquellos predicadores llenados por el espíritu de Dios siempre van a salir a la luz durante el último tiempo, y aquellos fueron despertados .... De cualquier manera el Señor del cielo y la tierra se pronuncia, a través de la boca de mucha gente Él habla, pero solamente si tuvo lugar una evocación espiritual. Pero entonces el espíritu en el hombre le empuja a una tarea apasionada para Dios y Su reino ....

Pero de la misma manera trabaja el adversario de Dios, y sus esfuerzos son los mismos: dejar hablar a los hombres por sí solos para que la oscuridad sea repartida y para que Dios pierda Su poder. Los hombres viven en pensamientos equivocados, ya no tienen la capacidad de distinguir, disminuye y echa a perder arbitrariamente, porque es incapaz de reconocer la verdad como la verdad y el error como un error. Y esta incapacidad sirve al adversario de Dios de modo que intenta infiltrar la verdad con la equivocación ....

Pero donde se transmiten las proclamaciones a la tierra, donde el espíritu de Dios pueda trabajar en un hombre, allí se encuentra la pura verdad, y aquello va a recibir la protección de Él, Aquel que se quiere hacer ver a través de esto. El adversario sólo puede influir donde el anhelo por la verdad no es lo primordial, donde Dios, como la verdad eterna en sí Mismo no está en primer lugar y donde sale más el pensamiento atado a la tierra, donde el espíritu de Dios no puede reinar sin límites en el hombre .... Entonces retrocede, y el poder enemigo gana influencia a los pensamientos del hombre, pero este cree que es enseñado por el espíritu de Dios. Entonces no se puede hablar de un renacimiento espiritual, quizás la voluntad existía, pero no hizo lo necesario para dar vida al espíritu en su interior ....

Mucha gente quiere escuchar hablar a Dios, y Dios se acerca cariñosamente a los que quieren escuchar Su palabra. Pero si son capaces de escuchar a Su voz depende de la formación de su alma, la cual es el oído espiritual para la voz de Dios. La voluntad a escuchar a la palabra de Dios puede animar a la mente y formar palabras divinas, lo que no se puede juzgar, porque entonces el hombre no piensa nada contra Dios .... Pero no es la palabra de Dios lo que nace del razonamiento humano .... Pero por otra parte un hombre puede estar muy metido en un anhelo profundo buscando la palabra de Dios y lleno del deseo a escucharle, sin que sepa que es Dios Mismo que le habla .... El sirve inconscientemente como un despertado de Dios .... y habla la verdad, porque su anhelo por ello es a la vez el deseo por Dios, que lo cumple en cualquier momento .... (8.8.1952) El renacimiento durante el último tiempo antes del final salen aún más donde la proclamación del evangelio se siente como una necesidad. Allí ya actúa el espíritu en el hombre, y se verá obviamente de modo que sale un talento especial, pero solo durante el trabajo por Dios y Su reino. Entonces un hombre sin capacidad especial de hablar podrá llevar a cabo un discurso, un hombre sin conocimiento previo podrá dar explicaciones reveladoras; pueden contestar con fluidez si se le pregunta por cosas espirituales .... El espíritu de Dios trabaja con efecto visible, el hombre cuenta como un despertado, que ponen sus esfuerzos vivos para Dios, porque están empujados por dentro por el espíritu, el cual empuja sin cesar buscando al espíritu padre sin descanso, que siempre deja ver la voluntad divina del hombre y le empuja a realizarlo. Esta manera del renacimiento sale en especial en grupos, donde existe el deseo primario a escuchar la palabra de Dios, y Dios habla a través del hombre a la comunidad ....

Y la comunidad va a escuchar a esta persona, porque las obras de Dios se ven obviamente en él. Su discurso es como si fuese Él mismo, no hay nada sobrenatural en ello, aunque se vean capacidades que normalmente no tuviese. Pero no habla como un medio, no habla automáticamente, es decir no habla forzosamente de manera que se formaran palabras en su boca independientemente de su mente .... Una proclamación puede pasar de esta manera, pero no se puede llamar una evocación del espíritu, es más bien una ocupación de la voluntad humana por un ser que quiere pronunciarse. Durante un renacimiento auténtico el espíritu ilumina a la vez a la mente del hombre, guía sus pensamientos correctamente y por esto el hombre puede hablar vivamente a sus oyentes, no como un autómata que saca las palabras balbuceando y que deja ver una fuerza ajena que habla a través de él .... Si esta fuerza sea mala, puede causar mucho daño; si es buena, los resultados espirituales pueden ser buenas, pero nunca pueden ser valoradas como la obra del espíritu de Dios en el hombre que es una iluminación muy clara con la fuerza divina del amor y que se hace ver en un conocimiento aumentado y un gran afán en el trabajo para Dios y Su reino. Vale para la proclamación del evangelio divino en la comunidad al cual se debe prestar una atención especial durante la época final.

Pero el espíritu de Dios también se puede pronunciar en el silencio, puede enseñar cada uno de nosotros para transmitirle conocimiento que determine su destino .... Entonces el espíritu de Dios fue despertado en el hombre por el hombre mismo. Y con aquella evocación está enlazado una misión .... el conocimiento que el hombre recibe ahora, debe ser transmitido, porque debe repartir el evangelio de manera muy pura con apoyo divino .... Dios Mismo cuida a aquellos hombres, a los cuales el evangelio les fue transmitido transformado y por esto no tienen una creencia correcta, pero que les debe ser regalado por la transmisión de la pura verdad. A aquellos hombres despertados con aquel espíritu, escuchan a Su discurso en ellos mismos como palabras claras y mentales, reciben instrucciones impresionantes con el fin de transmitirlas a los hombres ....

Entonces Dios habla con todos los hombres a través de aquellos, pero no es que sirven como recipientes humanas de Dios, sino después de haber recibido la palabra divina, Él tiene que dejarles trabajar con voluntad libre activándose ellos mismos para transmitir la palabra divina. Este trabajo espiritual es tan importante que se forma un fundamento para introducir a los hombres en el conocimiento base de la verdad, que Dios Mismo ensaya a los hombres para alejar cualquier duda, para destapar cualquier error y para corregir cada testimonio falso .... entonces se transmite a los hombres el evangelio por Dios Mismo, recibido por el hombre en el cual Su espíritu puede trabajar y que está unido por su voluntad dispuesto a servir a Dios y a los hombres. Hombres despertados siempre van a trabajar con afán y convicción para Dios y eso de maneras diferentes .... Siempre el espíritu de Dios trabaja en ellos, Él guía a sus pensamientos y su voluntad, el cual les pasa fuerzas extraordinarias y los deja trabajar seriamente por el reino de Dios ....

Y tales resurrecciones tienen lugar a menudo durante la época final, y donde sea posible, el espíritu de Dios sale de forma extraordinaria a la luz, porque Su amor y sabiduría reconocen lo que sirve a la humanidad por su bien. Y Él conoce a Sus ayudantes y les pasa el trabajo que puedan realizar y para que sean capaces de hacerlo. Trabaja en público tal como en el silencio; según Su sabiduría pone hombres en puestos que pueden organizar bien .... Y tan diferentes son las tareas a realizar que da a sus sirvientes; pero todos trabajan por Su reino y Le sirven a Él y el trabajo de cada uno va a ser bendito ....

amén

Traducido por Bea Gato

“Mantener la guardia y rezad ....” Tentaciones continuas ....

B.D. 5459 from 11 de agosto 1952, taken from Book No. 60

Palabras de amor contienen ya el espíritu divino. Pero tenéis que aprobar la salida de esas palabras y no debéis adaptarlas ciegamente como fuente divina ya que aun creencia de esa forma puede llevar a la equivocación. Así controlan todo y lo mejor lo podéis guardar y preguntad vuestro corazón lo que dice de aquello, porque el corazón no os engaña mientras deseáis estar en la verdad: También llegarán avisos del reino del otro lado, porque los seres lúcidos os ven como compañeros y también las almas a los que quereis ayudar, toman parte de vuestro destino en tierra, porque almas más madurados podrán adivinar por adelantado y están empujados por avisaros y alejar al mismo tiempo calamidad de vosotros. Nunca os informarán mal, porque os quieren y solo quieren el bien para vosotros. Y por eso no están frenados cuando os quieren advertir, porque sois de buena voluntad.

Pero los hombres deben mantener siempre la guardia, no debéis estar ciegos y debéis estar unidos continuamente con Dios .... Entonces podéis ir vuestro camino en paz aunque haya penuria terrenal, porque os tocará aún menos, más estáis unidos con Él, Él único que os puede ayudar. Por lo siguiente sería mejor para vosotros prestar atención a todo lo que os ponga nervioso .... Mantén guardia a reza .... Siempre estáis en peligro de ser abrumado por el tentador. Mirad despiertamente si el enemigo se acerca, significa no poneros en peligro y reconocer el peligro a tiempo .... evitarlo .... Muchas veces algo parece poca cosa, pero tiene consecuencias graves, puede ser un peligro grave para vosotros si no miráis y rezais por protección y ayuda. Porque el enemigo vuestro pone cuerdas para atraparos y los distraídos, los incrédulos e imprudentes caen en la trampa y se convierten en su presa .... Por eso mantén la guardia y reza a que no caéis en la tentación ....

El poder de satanás es grande, pero el amor de Dios es aún más grande y vale para todos los que pongan una voluntad buena y seria y piden por Su gracia. Entonces no les pasará ningún mal, Él les protegerá en tierra y espiritualmente ante la perdición en el más allá y los seres del más allá echarán una mano ayudando si saben de la penuria de sus protegidos ....

Amén

Traducido por Bea Gato

La voluntad dirigida hacia Dios es la prueba terrestre aprobada ....

B.D. 5460 from 12 de agosto 1952, taken from Book No. 60

Nunca Me vais a perder, aquellos que Me buscan y que ya Me han encontrado. Mientras estáis en la tierra, estáis expuestos a las influencias de Mi adversario, pero cuya voluntad se ha dirigido una vez hacia Mi, fue captado por Mi y una recaída a la profundidad sé evitar Yo. Pero hablo de una voluntad seria, una que se acerca seriamente a Mí .... Donde falta esta seriedad, allí a Mi adversario puede salir bien a desalojarme, porque hay hombres que se ha vuelto simpatizantes por educación y habladurías de los semejantes, que se juntan a los semejantes, pero que no me buscan laboriosamente a Mí como su padre reconocido por empuje interior. Pero donde se ha despertado este anhelo interior por Mí en el hombre, allí se activa ahora Mi amor paternal .... Yo tento y llamo constantemente a aquel hombre, Yo le capto y no le soltaré jamás. Aquel ya fue liberado de las ataduras de satanás, aunque sus esfuerzos a ganarle de nuevo no paran, hasta que Yo llame al hombre a Mi reino. La voluntad seriamente dirigida hacia Mi es la garantía más asegurada de que ha ganado a Mi y Mi reino .... Porque Yo le doy la fuerza, porque Yo Mismo anhelo a Mis hijos si su voluntad se ha aprobado ya en la tierra. Solo se trata de la decisión por Mi o Mi adversario .... La voluntad hacia Mi es la decisión, porque hace tiempo esta voluntad se alejó de Mí y la vuelta hacia Mí tiene que realizarse también a través de la voluntad .... Yo valoro la voluntad, y no sólo las palabras que no van en serio, pero que se Me revelan muy bien la intención que solo son palabras que pronuncia la boca o que se piensan y de la cuales el corazón no sabe nada .... Pero donde una vez se ha despertado la voluntad hacia Mí, el hombre avanza hacia la altura sin parar. Porque en cuanto Mi fuerza se transmite a él como consecuencia de un cambio de voluntad, la aprovecha para una aspiración espiritual. A la vez se ha juntado Conmigo, ando al lado suyo, solamente no reconocido por él mientras su amor es débil .... Pero Mi imagen se aclara cada vez más, si el amor crece en él, hasta que Me ha adoptado a Mi Mismo por el amor y hasta que ha reconocido que ya no puede recaer a la profundidad, porque Yo ya no abandono a nadie que Me pertenece y que se ha convertido por voluntad libre. Nunca podéis separaros de Mí si habéis aprobado la prueba terrestre de manera que vuestra voluntad se ha decidido por Mí. Entonces la vida terrenal sólo puede contribuir a una maduración mayor del alma, Me vais a servir conscientemente y fiel, hasta que os llame a Mi reino en cuanto llegue vuestra hora ....

amén

Traducido por Bea Gato

La Palabra de Dios – Salvación del alma

B.D. 5465 from 19 de agosto 1952, taken from Book No. 60

Lo único que ha de tenerse por importante es la preocupación acerca del estado espiritual de los hombres, pues éste tiene que ser remediado por parte de los hombres mismos. De ningún modo puede ser ejercida la fuerza u obligación sino que la libre voluntad del hombre tiene que decidirse en estar activo para la madurez del alma, pues esa libre voluntad, sí se puede bien influenciar, pero jamás obligarla.

Mas en el tiempo final el hombre se entrega voluntariamente a Mi enemigo por completo. Por eso el estado de madurez de las almas tiene un aspecto muy grave, y Mi Amor tiene poco éxito, y el fin se aproxima más y más. El mundo terrenal con todos sus atractivos y bienes perecerá, lo único que se queda atrás son las almas, y éstas están en una tremenda condición y estado, que no pueden estar acogidas en Mi Reino, porque según su carácter son aún parte de Mi adversario, es decir, son vasallos de Satanás.

Sólo algunos pocos han alcanzado el grado de madurez porque su voluntad, por estímulo propio se dirigieron a Mí y me reconocieron también por eso. Sus almas son fácilmente susceptibles, ellas han reconocido la importancia de su tarea en la vida terrenal y correspondiente a ella viven en la tierra. Pero la generalidad vive superficialmente y no piensa en la vida después de la muerte (porque no cree en ella).

Y esa es la gran miseria, la que a Mí me obliga a enviar por todas partes una Luz entre los hombres, a encargar mensajeros, por todos los lados, a que anuncien Mi Evangelio y lleven de nuevo a los hombres a la fe, la cual es imprescindiblemente necesaria, para que los hombres puedan dirigirse a Mí, si están en apuros. Pero quien lleve afuera la luz, ese tiene que haberla recibido primero de Mí Mismo. Para la divulgación del Evangelio Yo sólo puedo servirme de aquellos hombres, que poseen ellos mismos luz, los que se dejan irradiar por Mí Mismo con la Luz de la Vida eterna, con la única Verdad. Yo no puedo enviar afuera en el mundo a cualquiera, pues aunque la voluntad sea buena de ser activo para Mí, sin embargo, sólo sierve si se divulga la Verdad, la cual sólo puede ser recibida de Mí Mismo; es decir, el conocimiento de la Verdad puede tener solamente el hombre, después que en el hombre puede obrar Mi Espíritu.

Y este obrar del Espíritu requiere el cumplimiento de condiciones previas. Pero cada hombre que está dispuesto a cumplir esas condiciones lo cojo Yo como obrero en Mi Viña. Pues hay gran miseria en la tierra, y Yo quiero gobernar esa miseria a través de Mis siervos fieles en la tierra, Yo quiero despertar a hombres cada vez de nuevo que perciban directamente Mi Palabra y se la dirija a los que dócil y solícitos son, en oírla.

Las almas de los hombres están en gran peligro, están por completo sin madurar y pronto tienen que despedirse de esta tierra. Pero el estado de madurez determina su suerte en la eternidad. Sólo Mi Evangelio puro puede traer la salvación a los hombres aún y aumentar su grado de sazón, pues éste parte de Mí, encierra en sí fuerza divina y actúa vivificador en el alma, tan sólo que el hombre esté dispuesto de dejarse afectar por la fuerza de la Palabra divina que le llega directa. Él bendecirá la hora, en la que le fue llevada de cerca Mi Palabra, pues Mi Palabra únicamente puede salvar las almas de la muerte eterna.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Poner a prueba la fuerza de la palabra divina en la penuria ....

B.D. 5466 from 20 de agosto 1952, taken from Book No. 60

La fuerza de Mi palabra debéis comprobar en cuanto os encontráis en situación de penuria, en cuanto os aprietan preocupaciones espirituales o terrestres. Mi palabra os dará siempre la ayuda adecuada, os dará consuelo y fuerza, ayuda a levantaros, va a ser consejo en el cual podéis confiar, porque Yo Mismo estaré con vosotros en la palabra, y Yo nunca os abandonaré sin ayuda, sin consejo y sin fuerza. Mi palabra os enseñará el camino por el cual deberíais pasar para desprenderos de vuestras preocupaciones, a través de Mi palabra os diré también, cuando y donde estais actuando mal y cómo podéis volver al sendero auténtico si le habéis abandonado. Mi palabra siempre es el lazo entre nosotros, y en cuanto aceptéis a Mi en vuestro interior, Me estáis atrayendo a Mi Mismo, y Me estáis ofreciendo a vuestro asunto más importante, puedo mirar en vuestros pensamientos, porque Me permitís estar en vosotros, en cuanto deseáis escuchar a Mi palabra. Haced la prueba cuando estáis cargados con preocupaciones de cualquier tipo .... Buscad refugio en Mi palabra, y la carga va a desaparecer, vuestro corazón se sentirá ligero y libre si lo deseáis intensamente que hable Yo Mismo con vosotros. La fuerza de Mi palabra es suficientemente fuerte para quitar cargas que os aprietan. Mi palabra es Mi hablo con vosotros que os va a tocar de verdad, y todas las preocupaciones y miedos se perderán, solo tenéis que permitir que tenga efecto en vosotros, teneis que dejarme hablar con vosotros, porque quiero regalaros consuelo y fuerza en cualquier momento, pero solo funciona donde se Me lo ruegan vivamente. Y aquel que huye durante la penuria del cuerpo y alma hacia Mí comprueba su creencia en Mi amor y Mi poder, y Le puedo ayudar y se le ayudará. Dejadme hablar una y otra vez con Mi palabra para que pueda dar efecto en vosotros con Mi gracia y Mi fuerza.

La unión que estableceis Conmigo con vuestro deseo a escuchar a Mi Mismo a través de Mi palabra os capacita a entender todo lo que os quiera decir, vais a reconocer fallos, vais a entender la fuente de vuestras preocupaciones, y Mi voluntad se os abre como podéis ir contra vuestros fallos y debilidades .... Ayudo con consejo y acción para que podáis dominar vuestras preocupaciones, porque todo lo malo os capta, para que buscáis cobertizo en Mi y para pedirme ayuda y para crear el anhelo de escucharme cuando hablo con vosotros .... Yo Mismo os acompaño en la palabra, y por esto Mi palabra os llenará de fuerza en cuanto la necesitáis ....

amén

Traducido por Bea Gato

Palabra de Bendición del Padre

B.D. 5482 from 8 de septiembre 1952, taken from Book No. 60

A vosotros, Mis hijos, os doy Mi Bendición. Un vínculo de amor os abrace, ahora y continuamente. Llevad con resignación en Mi Voluntad, todo lo que se os dirija aún en las necesidades terrenales. Elevad vuestros ojos a Mí, desde donde os llega siempre ayuda. Y dejad al Espíritu que os hable, él os proporcionará siempre Palabras de Amor y de consuelo de Mí, y váis a notar que no estáis jamás solos, que Yo extiendo Mis Manos sobre vosotros, que Yo os agarro con Amor y os llevo a la meta.

Pero haced también propaganda para Mí en vuestros semejantes. Acordáos de aquellos que están en la mayor desgracia tanto tiempo como no Me posean a Mí Mismo, y ayudádles a eso, a que Me obtengan, ayudádles a que crean en Mí, para que ellos también alcen la vista a Mí en todas las desgracias llenos de confianza. Pues Yo quiero ayudar a todos los hombres, Yo quiero atraer a todos a Mi Corazón, Yo quiero ser para todos el buen Padre. El que los guie y proteja, quien se inclina a ellos, tan sólo penetre en El una llamada de súplica. Propagar por Mí y Mi Reino entre los hombres, transmitidles las Palabras que recibís de Mí, y formad juntos una colectividad creyente, sed miembros de la Iglesia que Yo Mismo he fundado en la tierra, la cual está basada en una fe firme imperturbable. Una agrupación así causará muchas bendiciones, porque Yo Mismo permanezco en medio de entre vosotros si con amor pensáis en Mí, si Me dejaiís que permanezca entre vosotros mediante la llamada amorosa de Mi Nombre, como Yo os lo he prometido con las Palabras: "Donde están dos o tres reunidos en Mi Nombre, allí estoy Yo en medio ellos."

Y Mi Palabra es Verdad y siempre os asegura Mi Presencia, si vuestros pensamientos están puestos en Mí, cuando habláis Conmigo o sobre Mí, cuando Me anheláis llenos de un corazón ardiente de amor, deseándome ver. Entonces estoy con vosotros teniendo Mis Manos sobre vuestras cabezas bendiciéndoos. Mi Bendición os acompaña en todos vuetros caminos, y Mi Amor os da Gracia y Fuerzas.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Aplicación de fuerza inusual durante tiempos de pena a través de la palabra de Dios ....

B.D. 5496 from 28 de septiembre 1952, taken from Book No. 60

Abrid vuestros corazones si os toca Mi palabra, y sabed que es un regalo de gracia especial que Mi amor os da antes del final. Sabed que es una transmisión de fuerza que os da la capacidad pasar sin daño en vuestro alma los tiempos aproximados cuando es difícil de mantener rechazo contra las fuerzas de la oscuridad. Estáis delante del final, ningún hombre tiene que temer la muerte corporal, mientras el alma está preparado a entrar al reino del más allá, y esta preparación os quiero hacer posible por la transmisión de Mi palabra, porque en cuanto recibáis la aclaración sobre vuestra tarea en la tierra, en cuanto tengáis claro vuestro objetivo auténtico y estáis de buena voluntad, entonces estáis perdiendo el miedo ante la muerte corporal, porque estais seguros que no podéis morir del alma y que aquel alma va a gozar de una vida eterna. Os doy luz y fuerza y aclaración, los medios para llegar a vuestro reto, os doy fuerza espiritual, que podéis pedir y recibir sin límites. Abrid vuestros corazones, si Mi palabra os conmueve .... porque os da fuerza en abundancia a vosotros. La vida pronto se acaba para cada de los hombres, hasta unos pocos que los voy a llevar a otro lugar durante el último día, los voy a llevar a un lugar de paz, los que he elegido como tribo de una nueva generación .... Todos los demás no pueden contar con una vida más prolongada, y benditos son aquellos que llamo de la tierra antes del último día, porque no están malditos en la solidificación de la tierra nueva .... Pero antes del final habrá mucha miseria .... Pero Yo quiero hacer soportable esta miseria para todos y doy a los hombres lo que ayuda y da fuerza .... Mi palabra. Abrid vuestros corazones en cuanto os conmueva, y vais a sentir que es un regalo de amor de vuestro padre del cielo, y cualquier pena terrestre os parecerá pequeña mientras estéis unidos Conmigo por escuchar Mi palabra. Y no solteis este enlace Conmigo, agarrados fuertemente a Mi mano, vivid según Mi voluntad, seguid a Mi mandamiento del amor hacia Mi y al semejante, llamadme en cualquier situación de necesidad del cuerpo y del alma, dejadme estar cerca y presente a vosotros siempre en obras continuas del amor .... Seguid a lo que Mi palabra os diga, y aceptad entonces también a la proclamación .... sabed que cumplo siempre a Mi palabra completamente y os daré lo que me estáis pidiendo .... Porque debéis estar fuertes en vuestros almas yendo hacia el final, debéis dirigir vuestras miradas hacia arriba de donde vendrá Él, Aquel que se anuncia por Su palabra. Mucha pesadez va a caer sobre la tierra, pero también mucha gracia y bendición se reparte entre aquellos que se abren, que quieren reciben un medio de fortalecimiento de la mano del padre y que por esto no tienen que tener miedo del final, porque son capaces de aguantar, aunque el infierno con sus habitantes va contra los confesores de Mi nombre .... Porque Yo Mismo estaré con vosotros que quieren ser los Míos, y os protegeré contra todos los ataques de Mi adversario. Porque Yo Mismo vendré en la palabra, y por esto debéis abrir vuestros corazones, debéis escuchar a Mi golpeo en cuanto quiera entrar, porque quiero traeros el regalo, Mi palabra, que os transmite luz y fuerza, para que vuestro corazón no sufre ningún daño ....

amén

Traducido por Bea Gato

Cualidades divinas en el hombre .... Evidencia a través de Jesucristo ....

B.D. 5501 from 6 de octubre 1952, taken from Book No. 60

En vosotros reposan fuerzas ocultas, que solo necesitáis sacar a la luz del día para poder crear y obrar inusualmente. Sois de origen divino, pero de esto ya no sabéis nada, renunciasteis a todas vuestras cualidades divinas cuando os alejasteis de Mí en tiempos primitivos. Pero vuestro ser primordial es divino y solo necesita emerger de nuevo lo que solo está dado en vuestro poder y en vuestra voluntad. Vuestra voluntad es libre, y puede significar tanto abundancia de fuerza como falta de fuerza para vosotros, porque vuestra voluntad determina vuestra actitud hacia Mí y por lo tanto también hacia el amor en vosotros. El amor libera todas las fuerzas atadas en vosotros; el amor permite que todas las cualidades divinas vuelvan a surgir en vosotros; el amor es fuerza y luz en sí mismo y, por lo tanto, toda impotencia y toda oscuridad desaparecerá de vosotros, y podréis obrar en fuerza y sabiduría.

Hay límites establecidos para la capacidad del hombre siempre que sea lo que era al comienzo de su carrera terrenal .... Un ser estrechamente conectado con la materia que todavía está completamente en la oscuridad. Naturalmente, sus habilidades pueden desarrollarse; también pueden surgir particularmente en conexión con fuerzas inferiores, cuando una persona obviamente se entrega a la influencia satánica .... Pero también pueden recibir un impulso notable a través de la conexión con el buen mundo espiritual, pueden desarrollarse fuerzas que superan con creces las capacidades naturales humanas. Y, sin embargo, es entonces el estado que solo sería natural, porque se abren paso las capacidades básicas que caracterizan vuestro propio ser, el origen divino ....

Entonces todo será posible para una persona, puede obrar con fuerza sobrehumana, puede arreglar todo lo que está mal .... puede curar a los enfermos, hacer milagros, hablar con sabiduría, puede mirar en el reino de los espíritus y conectarse con ellos de la manera más natural, puede desplazarse donde quiera en cualquier momento, puede mirar a través de las personas, el pasado, el presente y el futuro son evidentes para él .... Puede hacer todo lo que solo un Dios puede hacer, porque es Mi hijo, es una criatura divina, que contiene todas las capacidades en sí mismo .... y todas estas propiedades divinas están enterradas en el ser humano. Se atormenta y lucha durante la vida terrenal, es ciego de espíritu, y no sabe lo que es capaz de hacer con la actitud correcta hacia Mí, al llevar una forma de vida en el amor ....

El hombre Jesús ha mostrado a la humanidad lo que un hombre es capaz de hacer que lleva el amor al más alto desarrollo dentro de sí mismo. Pero cuán pocos toman un ejemplo de Él, cuán pocos solo Lo siguen .... Cuán pocos exceden los límites de lo natural y pueden obrar sobrenaturalmente en la más alta dicha .... Estas fuerzas duermen en todos vosotros y quieren ser despertadas; todos vosotros podéis levantar tesoros que os hagan felices, todos vosotros podríais cambiar el lamentable estado de vuestra existencia humana en un estado de felicidad excesiva .... porque todos vosotros podríais obrar y crear como dioses, si solo quisierais hacer una cosa: formar vuestro corazón para amar ....

Porque el amor es prueba de Dios, el amor diviniza todo, el amor es la fuerza que todo lo hace posible para vosotros, que os une Conmigo, para que vosotros mismos podéis serviros de Mi fuerza, para la cual todo es posible ....

Pero sin amor estáis atados, sin amor sois ciegos de espíritu, así que, sin amor, impotentes y sin luz y, por tanto, impío. Pero vosotros sois seres en posesión del libre albedrío, y es por eso que vosotros mismos determináis vuestro estado, lo determináis vosotros mismos a quién os recurráis, al príncipe de las tinieblas que os hace infelices, o a Aquel del Quien habéis surgido en luz y fuerza ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La pérdida de bienes materiales puede producir bienes espirituales

B.D. 5503 from 10 de octubre 1952, taken from Book No. 60

Por lo que a vosotros los hombres os esté quitado o negado terrenalmente, espiritualmente encontraréis recompensa en abundancia - si tan sólo aspiráis a perfeccionaros espiritualmente. Nunca haréis un ruego espiritual errado porque cada pensamiento con orientación espiritual es del agrado de Dios, con lo que siempre tendrá éxito. Pero cuanto más profundamente estéis implicados en la materia, tanto menos vuestros pensamientos están orientados espiritualmente, por lo que hay que sustraérosla antes ya para cambiar vuestra manera de pensar.

Por eso, cuando os encontráis obligados a renunciar a bienes materiales, conviene que siempre lo consideréis como un medio para la perfección. Pero nunca tendréis que iros de vacío, porque podréis obtener tantos más bienes espirituales - si tan sólo los queréis. Por supuesto que podéis poseer materia terrenal, pero esta nunca debe hacerse señor vuestro... en cualquier momento debe haber manera de sacrificarla, lo que sólo resulta fácil si el valor de los bienes espirituales está reconocido...

Y estos solamente los reconoceréis cuando os encontráis en miseria terrenal, cuando no os puede llegar asistencia humana, pero la asistencia espiritual siempre tiene que estar solicitada, para que luego se pueda percibir su fortalecimiento. Lo que poseéis en bienes terrenales os puede ser quitado, pero nunca tenéis que temer la pérdida de bienes espirituales - si tan sólo deseáis tenerlos.

Vuestro deseo de bienes espirituales siempre será atendido. Pero no hay garantía que bienes terrenales continúen siendo propiedad vuestra - eso sólo si los aplicáis bien, es decir, si conforme a la Voluntad de Dios os servís de ellos para obrar y surtir efecto para el bien de vuestros prójimos. Entonces Dios también bendecirá estos bienes materiales y los aumentará. Entonces vosotros mismos ya os habéis apartado de la materia... ya no la deseáis con todos los sentidos sino os servís de ella para el bien de vuestros semejantes.

No os lamentéis cuando se os quita bienes terrenales, porque Dios sabe por qué lo permite; pues también la pérdida de tales bienes terrenales resulta en una bendición para vosotros. Porque entonces os colma con Dones de Gracia espirituales... entonces sólo hace falta que vuestra voluntad esté preparada para aprovecharlos para vuestro propia perfección y para la de los semejantes.

Por eso nunca lamentéis la pérdida de bienes materiales que os han sido quitados, porque no sirven para la eternidad. Sin embargo, su pérdida os puede aportar bienes de valor estable, los que ya en la Tierra pueden causar vuestra bienaventuranza y, cierto día, aún más en el Reino espiritual. Todo lo espiritual que os ganáis y acumuláis seguirá siendo vuestro - una riqueza imperecedera. Pero lo que poseéis en bienes terrenales materiales, ¡deshaceos de ello y cambiadlo contra bienes espirituales, porque vendrá el tiempo en que únicamente estos bienes os servirán... el tiempo en que perecerá todo lo que hoy día todavía consideráis como propiedad vuestra...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Razón del declive espiritual es la adición a la materia ....

B.D. 5504 from 11 de octubre 1952, taken from Book No. 60

Una razón para el declive espiritual de la humanidad es la creciente adición a la materia que es cada vez mayor. Es una enfermedad que ha invadido a los hombres que conduce a la muerte, es como un grillete cada vez más duro que amenaza la vida humana, porque no se trata de la vida terrenal sino de la vida espiritual, la vida del alma del alma que está en peligro. Porque el deseo excesivo de materia encuentra satisfacción, como también la voluntad del hombre siempre determina en qué estado se encuentra el alma. La dura materia un día será su destino, por la que el hombre lucha tan ansiosamente.

No es comprensible para el hombre que el deseo de la materia, de las posesiones terrenales, significa un paso atrás, porque se esfuerza por algo que ya había superado hace mucho tiempo, lo que significaba un cautiverio para su alma, lo que se sentía como una atadura y, por lo tanto, una tormenta para el alma y cada salvación de ella, cada progreso en el estado limitado trajo un alivio para lo espiritual. Y ahora el hombre lucha por aquello de lo que escapó su alma, porque era un grillete.

Todo lo material terrenal solo sirve al cuerpo, pero al alma solo cuando es superado, cuando estimula el amor del hombre a la actividad, para dar, por deshacerse, por amor al prójimo. Entonces la materia también puede ser una bendición para la vida del alma, pero siempre tiene que ser un desasimiento de ella, sin ningún deseo de interés propio. Mientras se deseen bienes terrenales, el deseo de bienes espirituales es inexistente o solo en un grado muy pequeño, pero el alma no puede llevar nada terrenal al reino espiritual, pero bien bienes espirituales, que solo le preparan un estado de felicidad.

Si los hombres solo considerasen que el día siguiente puede terminar con la vida terrenal y, por lo tanto, deberían tomar precauciones para la permanencia en el reino espiritual .... si considerasen que todas las propiedades terrenales no valen nada para ellos, y lo que va a seguir viviendo en el reino espiritual pasará allá en gran pobreza, de la cual el hombre mismo en la tierra fue el responsable, que podría haber evitado fácilmente al recoger tesoros espirituales en la tierra .... si quisiera considerar que la vida terrenal, incluso si dura mucho tiempo, es solo un momento, medido por la eternidad, pero que el alma tiene que sufrir lo que el hombre desaprovechó en la tierra .... pero solo puede ser avisado una y otra vez al ralentí de su vida, solo se le puede recordar una y otra vez que piense en el futuro y no desperdicie toda su energía vital terrenal en bienes que son y siguen siendo completamente inútiles.

Él dispone del libre albedrio y del entendimiento humano y, por lo tanto, solo puede ser instruido, pero no obligado de pasar la vida de tal manera que el alma sane y entre en el reino espiritual lleno de fuerza ....

Es por eso que a los hombres se les quitará una y otra vez lo que desean tan ardientemente en la tierra, se les mostrará una y otra vez la fugacidad de los bienes terrenales, y bienaventurados, quienes reconocen que su propósito de la vida terrenal es diferente que la búsqueda de bienes terrenales, bienaventurados, quienes reflejan y acumulan tesoros espirituales, benditos que actúan y obran por la salvación del alma, porque serán ricos y felices en el reino espiritual y ahora pueden crear y actuar porque su riqueza es imperecedera ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

„Venid todos a Mí”  .... (Mateo 11,28)

B.D. 5508 from 15 de octubre 1952, taken from Book No. 60

Todos que estáis fatigados y cargados podéis refugiaros en mis Brazos porque mi Amor quiere abrazaros todos, pues no voy a rechazar a nadie que en su tribulación se dirige a Mí y me invoca que le ayude. Yo quiero consolar y dispensar Fuerza  .... quiero curar heridas y fortalecer a los débiles  .... en todos corazones quiero dar esperanzas y despertar confianza. Quiero regalar mi Clemencia porque sin esta nadie puede lograr la salud de su alma. „Todos que estáis fatigados y cargados, Yo os aliviaré”.

Pero el que tiene poca fe - el que oye estas Palabras pero no las acepta aunque estén dirigidas a él, él continúa cargado con su fado aunque con mucho gusto Yo se lo quitaría si me lo entregase a Mí.

¡Venid a Mí!  .... Es vuestra propia voluntad la que os debe empujar hacia Mí, porque Yo sólo os cargué con este fardo para que toméis el camino a Mí. Cada desgracia es un reclamo por parte de vuestro Padre celestial que en su Amor desea vuestro amor, vuestra venida, para que pueda haceros bienaventurados.

También los apuros anímicos son para que estos os lleven a Mí  .... debéis confiarme todo a Mí, porque Yo quiero que os deshagáis de todo aquello que os agobia. Que os conste que conozco todos vuestros sufrimientos y agobios, pero sólo puedo ayudaros cuando me presentáis todo a Mí  .... porque Yo quiero que con el Padre os comportéis como niños  .... porque Yo quiero que siempre sigáis el camino que andan todos los buenos niños  .... el camino al Padre que en su Amor quiere liberarlos de todas preocupaciones y apoyarlos con Palabras y Hechos, para que sean bienaventurados temporalmente y eternamente. Amparaos siempre en mis Brazos que se abren encima de vosotros protegiéndoos  .... los que os llevan por encima de escollos y caminos pedregosos  .... los que os atienden con un Cuidado lleno de Amor mientras viváis en la Tierra. Tened continua y constantemente fe porque Yo rechazaré a nadie de vosotros aunque vadeéis en el pecado. Quiero liberaros del pecado y de la culpa, pero venid todos a Mí, los que estáis fatigados y cargados, y Yo os aliviaré.

¡Llamadme, para que tenga piedad de vosotros!, y Yo os atenderé y os extenderé mis Brazos para que vuestro camino a Mí os resulte más fácil. Porque Yo os ayudaré y os curaré. Yo deleitaré a los enfermos y a los débiles - los que ya no pueden valerse ellos solos  .... a que todos reconozcáis en Mí a Aquel que os ha redimido - porque su Amor para con vosotros es tan inimaginablemente grande.

Amén

Traducido por Meinhard Füssel